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EDITORIAL

Feliz Natal e
Próspero 2007

Mais um ano chega ao fim. Com esta

edição, n° 350, finalizamos nosso
trabalho em 2006.

Este ano foi demudanças e conquistas
para o JornalMetas, as principais foram
a criação do novo projeto gráfico e a de

conseguirmos fazer duas edições por
semana.

Abuscapela qualidade epelamelhora
semprefoi o objetivo do nosso Jornal, e
fazemos tudo isso para que você, leitor,
esteja cada vezmais emelhor informado
sobre o que acontece em nossomunicípio
e região.

Nossa equipe de redação foi
totalmente reformulada e apesar das
dificuldades de adaptação não deixamos,
em momento algum, que a qualidade da

informação fosse prejudicada. Uma vez

que a dedicação e união de toda a equipe
são totais e fazem a diferença.

Paraviabilizar oEspecial deNatai que
complementa esta última edição de 2006,
'foram dias e noites trabalhando com

muito carinhopara fazermos um trabalho
muito especial para você leitor.

Todos nós do Jornal Metas, em
nome do nosso diretor geral, Beto
Deschamps, desejamos a você e toda sua
família um Feliz Natal e próspero Ano
Novo.'

Agradecemos pela contribuição que
toda a comunidade tem dado ao nosso

Jornal e. esperamos que em 2007

possamos retribuir com muita

informação e cada vez nos aprimorando
.. .. - >

mais, por ISSO sua participação e

fundamental. Obrigado leito�!

ASSUNTO DA SEMANA

O que o Natal significa
para você?

É paz, amor e alegria.
Espero que esta data
mexa com o coração das

.

pessoas, porque hoje
existe muita violência.

.� Leonete Schmitz,
, "

Costureira, Sete de

Setembro.

Natal significa a reunião

familiar, construção de

projetos, troca de

presentes e esperança.
Vivian Proença,

Cabeleireira, Figueira.

o Natal representa o

nascimento de Cristo,
significa a

confraternização.
Altair Orlando da

Artigo
Florestas Plantadas em se

Os setores ligados ao segmento de florestas
plantadas (madeireiro, moveleiro e de papel e

, celulose) geram emprego e renda para mais

de 2,5 milhões de pessoas e representam 2,6%
do PIB brasileiro.Muitos dos avanços nabusca
de projetos de desenvolvimento sustentável

dentro do segmento ainda são desconhecidos

damaioria dapopulação. Inclusive os esforços
do setor para a preservação do meio-ambiente
garantindo sobrevida às florestas naturais.

As florestas plantadas representam uma

fonte sustentável de produção de madeira

industrial, garantindo renda extra para

pequenos e médios produtores rurais. Além

disso, a atividade influencia no o

desenvolvimento de áreas SOCIaIS

marginalizadas, colaborando paraa fixação do
homem no campo. No contexto atual, o

reflorestamento possui uma imagem
desgastada junto à população. Por ser uma
espécie exótica, é constantementemencionada
de forma pejorativa por ambientalistas, que a

combatem como se esta fosse a única

monocultura existente no Brasil. Este vácuo

de informação pode ser traduzida. divulgação
de informações deturpadas, que
irresponsavelmente atingem a imagem de um
dos principais setores da economia nacional e

estadual. No caso mais recente, recebemos
com atenção os dados revelados no Atlas dos
Remanescentes Florestais da Mata Atlântica,
que apontam a rápida devastação da floresta
nativa nos últimos anos. O levantamento

apontou o reflorestamento como um dos

principais agravantespara adiminuição dessas
áreas de mata nativa no Estado, ao lado da

agricultura e da ocupação urbana. Entendemos
que a atividade não pode ser penalizada pela
falta de políticas públicas para a redução do

desmatamento, levando o estado a perder
grand� áreas naturais anualmentepormotivos

diversos.
A fiscalização permanente e a preocupação

do empresariado do setor com o cumprimento
da legislação ambiental são constantes nas

empresas do setor florestal em Santa Catarina
desde os primórdios da atividade. É parece-nos
equivocada a idéia confusa de atribuir à

atividade o fardo do desmatamento. A vocação
florestal catarinense impulsionou a silvicultura
nas últimas décadas, fortalecendo

principalmente a cultura do pinus, que
promoveu o desenvolvimento de uma cadeia
de atividades ligadas à madeira que estavam

praticamente extintas pela exaustão damadeira
nativa. Diferente do que é divulgado na

imprensa, a atividade acabouporcontribuirpara
a manutenção das florestas nativas, à medida
que forneceumatéria-prima para a indústria e o
consumidor em geral. No caso das empresas
do setor, além de protegerem grandes áreas de

mata atlântica, levaram o desenvolvimento para
as regiões mais interioranas, viabilizando a

economia rural e desenvolvendo uma grande
cadeia produtiva em diferentes seguimentos da
sociedade. É evidente que os catarinenses são

favoráveis à preservação da mata atlântica,
assim como é do interesse do setor seguir as
premissas ambientais para exploração da
atividade.

Basta que levemos em conta os atuais
conceitos de uso dos recursos naturais, que
estabelecem que as bases da sustentabilidade
devem contemplar o crescimento econômico,
a diminuição das diferenças sociais e 'a

distribuição eqüitativa de renda com a qualidade
ambiental, para concluir que o reflorestamento
é a atividade que melhor se enquadra nestes

quesitos.

Ulisses Ribas

(Presidente da Associação Catarinense de

I Cartas contendo a nome completo e RG, e nomáximo com ISlinhas devem ser enviadas por e-mail(joma/l2!JOmalmetas.com.or) ou 'I
entregues na redação. Por motivo de espaço as,cartas poderão ser publicadas resumidamente. I

OLHAR ELETRONICO

A nova lombada eletrônica do bairro Bela Vista, em Gaspar, foi instalada há duas
semanas. O aparelho foi substituído por um mais moderno que permite também fiscalizar
a velocidade das motos, pois havia muitas reclamações dos moradores em função da alta

velocidade com que os motociclistas passavam pelo local.

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.
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• 'Almoço - Aliás quem muito

ajudou na elaboração desta proposta
foi o coordenador da Frente

Parlamentar do Desporto na

Câmara, deputado Ivan Ranzolin

(PFL). O parlamentar lageano
almoça com o governador Luiz
Henrique, nesta segunda.

• Diplomata - Florianópolis será

uma das 18 capitais a sediar o

concurso aberto pelo Ministério de

Relações Exteriores para
preenchimento de 105 vagas ao

cargo de terceiro secretário, na

carreira de diplomata, com direito a

matrícula no Curso de Formação do
Instituto Rio Branco. As inscrições
estarão abertas até 22 de janeiro
próximo. O edital está disponível no
endereço eletrônico 'http:/1
www.irbr.rnre.gov.br.

• Esporte - Na última semana de

funcionamento do Congresso
Nacional, que entra em recesso a

partir do próximo dia 22, a Câmara
dos Deputados deve colocar em

votação o projeto de lei 118/06, que
cria meios de incentivos e

benefícios para o esporte.

• Infeliz - Ao comentar a

coerência ideológica do arquiteto
OscarNiemeyer que do alto de seus

99 anos mantém a postura política,
o deputado Mauro Passos (PT)
condenou o palpite infeliz - mais um
- de Lula sobre esquerda e cabelos
brancos.

• . Férias - Com a provável votação
final do orçamento na quinta-feira
(21), deputados e senadores entrarão
em recesso no dia seguinte, só

voltando a Brasília no dia IOde

fevereiro, para a posse dos eleitos
em outubro último

• Imoral - "É uma tomada de

decisão condenável e imoral", diz
o .deputado Cláudio Vignatti (PT)
sobre o aumento dos parlamentares.
Segundo ele, não trazer a matéria

para a apreciação do Plenário,
impede que a população acompanhe
o posicionamento de cada

parlamentar sobre a questão. Tem
parlamentar que decidiu devolver o
valor reajustado.

.
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Política
Novo presidente na

Câmara de Ilhota
A Câmara de Vereadores de
Ilhota elegeu na última
sexta-feira o novo

presidente da Casa de leis.
Sidnei Relnert, vereador
pelo Partido Democrático

Trabalhista, foi eleito por
unanimidade e entrou para
a história da Casa.

o VEREADOR SIDNEI Reinert

(PDT) é o novo presidente da Câmara
de vereadores de ilhota para o biênio
2007/2008. Sidnei foi eleito na noite
da última sexta-feira porunanimidade,
durante sessão na Casa. Achapa única
liderada por Reinert foi formada por
vereadores do Partido da Social

Democracia Brasileira (PSDB) e pelo
Partido Progressista (PP).

Esta foi a primeira vez na história
da Câmara deVereadores de ilhota que
um

.
presidente foi eleito por

unanimidade.
De acordo com o vereador eleito,

seu objetivo é dar continuidade no

trabalho desenvolvido dialogando
com o Executivo, bem como a

transparência do trabalho frente ao

Legislativo, voltado totalmente à

aproximação do Legislativo com a

população.
Para finalizar, o novo presidente da

Sidnei Reinert é o novo presidente da Câmara de Ilhota

Câmara de ilhota subiu à tribuna para
agradecer o apoio de todos os

vereadores pela confiança, e creditou
sua eleição ao bom trabalho e o

diálogo que teve nos dois primeiros
anos de mandato com o Executivo e

com todos os vereadores.
Em seu discurso o vereador .

ainda agradeceu o apoio que vem

recebendo di população, e desejou
um feliz Natal e um próspero ano

novo a todos.

Decisão sobre aumento divide Câmara e Senado
A repercussão negativa do reajuste

de R$ 12,8 mil para R$ 24,5 mil no
salário dos parlamentares começa a

dividir o alto comando do Congresso.
O presidente da Câmara, Aldo Rebelo

(pC do B-SP), candidato à reeleição,
insistiu na decisão do reajuste e

apresentou um programa de cortes.
O presidente do PPS, deputado

Roberto Freire (PE), protocolou uma

Ação Direta de Inconstitucionalidade

(Adin) no Supremo Tribunal Federal

(STF) contra o aumento. Líderes do
PSDB e do PV declararam também a

intenção de entrarcomuma ação no STF.
O presidente do Senado,RenanCalheiros
(PMDB-AL), transferiu a decisão do
valor do reajuste para votação em

plenário. "Como presidente do Senado,
entendo que o meu papel é exprimir a

vontade das duas Casas", disse
Calheiros. Apenas líderes do PT e do
PSOL posicionaram-se contrários ao

aumento na reunião que definiu o valor.
"Não se trata da' defesa da

manutenção do teto de R$ 24,5 mil.
Trata-se da aplicação de uma decisão
coletiva dos líderes partidários e da
Mesa Diretora da Câmara e do

Senado", afirmou Aldo.
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• Mal-estar - Não está sendo bem digerido dentro
do PSDB a informação dada pela vereadora Tereza
da Trindade, na Rádio Nativa na sexta-feira de que as

tratativas para elegê-la presidente da Câmara, no
gabinete do prefeito Adilson Schmitt na quarta-feira
e na quinta, contaram com a presença do presidente
Marcelo Schmitz, onde também estiveram, os

vereadores do PMDB e o presidente do partido Délgio
Roncáglio. Alegam os tucanos que se o PSDB tinha
definido um candidato, Orlando Bernardes, não tinha
porque Schmitz estar fritando Bernardes. O clima no
meio político Gasparense não parece nada amigável.
Ficaram muitas farpas.

• Sintonia - Enquanto recebia um chega pra lá dos
até então aliados da ColigaçãoMais Amor Por Gaspar,
o vereador Orlando contou mesmo foi com o apoio
firme da petista Mariluci Deschamps Rosa e do

pedetista Luiz Reinert, e claro do companheiro
Ricardo Brasil. O abraço de urso quem levou foi a
vereadora Tereza da Trindade num intervalo de
minutos entre uma votação e outra para a presidência.
Bernardes se mostra cada vez mais distante do

Executivo e Tereza da Trindade disse na Nativa que
os que a enganaram não perdem por esperar. Usou

palavras duras. O assunto ainda promete.

• Pressão - Na entrevista a vereadora Tereza disse

que teve pressão até de deputado do alto escalão do

governo do Estado, falando na tríplice-aliança (
PMDB, P_SDB e PFL), mas se estavam presentes os

presidentes do PSDB e do PMDB não falou da

presença do presidente municipal do PFL. Ou alguém
de fora do município fala pelos daqui? Por aí ela

poderia deduzir a armação.

• Avisada - No intervalo da votação para o cargo
de presidente da Câmara a vereadora Tereza da
Trindade disse que ficou surpresa com o fato dos
vereadores do PMDB não sairem dos seus lugares
para conversar em separado, ajustando detalhes da

votação e interpretou isso como favas contadas, iria
ser eleita. Mas não esperava que o acerto tivesse vindo

pronto. Disse também que até foi alertada pelo
secretário Maurílio Schmitt e pelo ex-vereador Joel .

da Costa de que havia umamarmelada. Não deu outra,
declarou resignada, assumindo a ingenuidade no ato.

• Propostas - Para alguns analistas o caldo

engrossou mas ainda contra a candidatura de Orlando
Bernardes depois que ele declarou aqui no METAS

que se deito presidente iria viabilizar outro local para
funcionamento da Câmara, tendo até uma sede
definitiva .. Já corre nos bastidores que a intenção de
Celso de Oliveira é comprar o Gaseie. Porém, depois
do processo da eleição da mesa vai ser muito dificil o

presidente conseguir maioria.

pimenta@jornalmetas.com.br
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Comunidade

Paróquia envolvida com

atividade-s sociais
A Paróquia Nossa Senhora
Imaculada Conceição termina o

ano de 2006 com a tarefa de
dever cumprido. Várias ações
sociais foram realizadas nas

comunidades que fazem parte
da Paróquia, ajudando assim
muitas pessoas.

A PARÓQÚIA NOSSA Senhora
Imaculada Conceição termina o ano de

2006 com resultados positivos. Os
·trabalhos feitos nas localidades do Bela

Vista, Figueira e Águas Negras foram
muito importantes para os seus membros.

Conforme explicou o Monsenhor
Geraldo Piesik, pároco da Paróquia, que
chegou à comunidade em dezembro de

2005, para começar as atividades do ano

de 2006 foi feito um projeto que visou
oferecer àspessoas um espaço na Igreja
para ali serem realizadas algumas
oficinas.

A primeira atividade foi destinada à
jovens e adolescentes, devido ao número

sigrlificativo deles na comunidade.
Foram criados dois grupos de música,
sendo um de violão e outro de flauta, com
a colaboração de Suelen Mondini, que
ensaia com os participantes toda semana.
"Foi uma forma que encontramos para

ocupar estes jovens e também aprimorar
seus conhecimentos e prepará-los para o
futuro e para a vida profissional",
enfatiza o pároco.

Outra atividade é desenvolvida por
um grupo de senhoras, que com pleno

Apresentações de jovens servem como estímulo na Paróquia Imaculada Conceição

conhecimento em costura e bordados

repassam aos jovens o que sabem. "É
muito gratificante ver a quantidade de
voluntárias que se ofereceram para
realizar o trabalho. São pessoas
realmente preocupadas em ajudar a

comunidade", afirma o monsenhor.
"Os trabalhos sociais desenvolvidos

na Paróquia Imaculada Conceição têm

como objetivo mostrar o verdadeiro
sentido da nossa fé e religião, que é
melhorar a vida humana em sua

totalidade. A exemplo de Jesus que
também se interessou por crianças e

necessitados, então somos seus

seguidores e damos continuidade à obra

salvadora dele", explica o monsenhor

Geraldo.

Segundo ele, a Igreja também

organiza apresentações envolvendo os

adolescentes para que assim eles possam
descobrir os seus talentos e contribuir para
o melhoramento de suas vidas. Monsenhor

Geraldo explicou que durante esse ano foi
feita também uma formação religiosa para
lideranças da comunidade, onde mais de 60
pessoas participaram. "Para nós é um

número significativo", ressalta o pároco.
Ainda em 2006 o pároco explicou que

grupos de voluntários se reuniram e foram

às ruas visitar as famílias da comunidade

para conhecer as necessidades mais

urgentes do bairro. "Muito nos interessa
saber das pessoas doentes e também das

necessitadas no sentido material e espiritual.
Queremos mostrar a elas o interesse que a

Igreja tem em contribuir paramelhorar se�
nível de vida", afirma Geraldo.

Outra forma de aproximar os fiéis da

Igreja são as tradicionais festas realizadas
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SEGUI;@�cem
Por Marafioti

II Dicas de Verão "III" - O verão

está chegando e a preocupação das
Polícias é muito grande, pelo fato
de que o número de ocorrências

aumenta significativamente,
principalmente em razão da vinda
de turistas nas várias cidades

catarinenses, portanto é de suma

importância ficarmos atentos a

alguns detalhes, que possam evitar
a ação de meliantes.

Quando sair de carro com a

família, deve-se manter sempre as

portas travadas, até mesmo o porta
malas e com os vidros levantados,
principalmente quando estiver

parado em algum semáforo, deve
sempre utilizar a faixa central e

observar para não ficar preso entre

veículos, todavia se perceber que
isso irá acontecer evite pegar a faixa
central. Devemos evitar também,
manter o veículo próximo de

calçadas, pois dessa forma fica

muito mais fácil a ação de

criminosos, com muito mais

facilidade de abordagem. Devemos
observar sempre as sinaleiras, pois
se percebemos que o sinal está

fechado ou na iminência de ficar no

"vermelho", é importante diminuir
a velocidade, dando tempo para que
o sinal permaneça no "verde". Por

fim, sempre devemos deixar .

distância do veículo da frente, para
que possamos realizar umamanobra

rápida, com intuito de evitar um
assalto ou qualquer situação
emergencial.
e-mail: capitaomarafioti@yahoo.com.br

Terceira Idade encenou o nascimento de Jesus

nas Comunidades d,,: Paróquia. Segundo o

monsenhor, elas são uma reunião de uma

grande família que conta sempre com o

grande apoio da comunidade. "Com alegria
observamos o crescente número de pessoas
retornando mais conscientes à vida na

Igreja", finaliza;

I
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I Conta com a superlinha contém 19
I variedade em perfumaria e cosméticos e

I o atendimento especial que você merece

I
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Ponte segue como prioridade
R$ 75 mil por mês. Foram dadas

prioridades a duas questões, saúde e

educação, com a capacitação dos

professores, e também na valorização do
magistério. Acho interessante destacar
também o avanço na questão da ponte
para a cidade de Gaspar com a proposta
das entidades apoiarem na elaboração
do projeto.

arrecadação que vão até metade do ano, Gaspar e do Vale do Itajaí. Tanto que
estamos recebendo apoio das entidades

de classe das regiões do Vale (Blumenau,
Brusque e Itajaí). Então, hoje, a Ponte
de Gaspar já se tornou uma questão

.

JM - A comunidade exige obras. regional. Com certeza eu tenho a intenção
Como' fazê-Ias se os recursos são de trazer esta obra no meu mandato. O

município, dentro das suas

possibilidades,' investiu na compra dos

terrenos para a construção da ponte,
formamos parcerias para deixar 'claro a

todos que essa é nossa prioridade,
JM - A coligação que o elegeu está principalmente para o governador

rachada. Isto enfraquece a reeleito.

O PREFEITO DE Gaspar, Adilson
Luis Schmitt, faz uma avaliação positiva
dos seus primeiros dois anos de

mandato. O prefeito disse que a ponte
de Gaspar continua sendo prioridade em
sua administração. Na entrevista
concedida ao Jornal Metas, o

peemedebista explica à população onde

são investidos os recursos da prefeitura,
e que é preciso dar prioridade aos

investimentos em educação e saúde em

detrimento de obras.

que é preciso se programar e os meses

em que existem os saldos dos repasses
sejam do Estado ou da União.

escassos?
Adilson - A saída é pedir repasse

para os governos do Estado e Federal,
e também para as entidades de classes.JM - Qual a realidade financeira da

prefeitura?
AS - Ao longo deste ano investimos

em compra de terrenos para a construção
da ponte, reformamos e adquirimos
diversos equipamentos
para atender melhor a

população. Foram

ralizados investimentos
nas Escolas e nos

CDI's. Os repasses para
as entidades também
foram efetuados, com o

objetivo de ajudar,
auxiliar e melhorar o

atendimento. Isso fez

JM - O Senhor assumiu com um

programa de governo. O que foi

cumprido até aqui?
Adilson - Os primeiros pontos que

tínhamos de checar com a população
eram o da revisão do Plano Diretor, que
por exigência do Estatuto das Cidades
todos os municípios teriam de implantar
até outubro de 2006. Atendemos as

entidades com repasses financeiros.
Assumimos o compromisso de aumentar
o repasse para o Hospital de Gaspar,
repassamos R$ 50
mil mensais e

para
temos. o

propósito de

repassar até

administração?
.

JM - O senhor. tem sofrido muitas
críticas em função da qualidade técnica
da sua equipe de governo, muito em

função de· compromissos políticos pré
eleitorais? O senhor concorda?

Adilson - Quando você é convidado
a participar de um 'govemo, seja em cargo
de comissão, de diretor, de secretário.tem
que ter a intenção de trabalhar para o

município. Críticas sempre vão surgir.
Todos os governos que passaram pela
prefeitura foram elogiados e criticados.
Tenho de deixar claro que a equipe está

aqui para trabalhar por Gaspar.
�

Adilson - Eu não

acredito que a coligação.
esteja rachada. O que
tem de ficar claro é que
os partidos que se

uniram para eleição
municipal de 2004 hoje
estão à frente das
secretarias. Então cada
um tem que responder
pelos seus atos e ao

mesmo tempo fazer

parte do governo.

ssa condição
e cidade
itório pode

deixar Gaspar
em uma situação
cada vez m

preocupant .

com qúe o município
ficasse com um caixa menor 'para
investimentos de manutenção e obras.

Hoje para as subvenções e entidades

conveniadas, o valor dos repasses chega
a R$ 450 mil. Entre as beneficiadas

estão o Hospital, a Casa Lar, o

Abri�0-Maseu1ino e a APAE.

JM - O que o senhor espera do

segundo mandato do governador Luiz
Henrique da Silveira?
Adilson - Que ele continue

aproximando cada' vez mais os

municípios, .sendo municipalista mais
do que nunca. Que os convênios sejam
firmados, entre eles o que foi prometido
com relação à segunda ponte.

.

JM - Não está na hora de mexer na

equipe?
Adilson Mudanças sempre

acontecerão, isso é normal. Os convidados

para os cargos de comissão podem tomar

a decisão de colocarem seus cargos à

disposição, podem ter outra decisão para
sua vida profissional e acabarão deixando
os cargos. Faz parte da rotina.

JM - Dois anos de
mandato já lhe

garantem maior

tranqüilidade para
administrar?

Adilson
Com certeza,

Existem os

meses bons
d e

1<

JM - A segunda ponte continuará
sendo uma prioridade. para Gaspar? E
o Sr. acredita que a ponte ainda virá no

seu mandato?
Adilson - É uma prioridade não só

do meu mandato, mas da cidade de

1 .' "'1 ,:3.1 � qL )()

IM - Para finalizar, uma pergunta
clássica. O senhor é candidato à reeleição?

Adilson - Penso em reeleição sim.
Mas isso depende do meu partido; da
escolha que eles fizerem.

Rua Ilajaí .. 552 .. (entro .. 6aspar .. 3332 3918
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Trevo alemão facilitará o trânsito

everá
fiéar

pronta
próxi

! A Avenida das Comunidades, em
Gaspar, ganhará uma importante obra
ainda em 2006. A equipe da Diretoria
de Trânsito (Ditran) está realizando a

colocação de um trevo alemão na

entrada do Gasparinho, que
facilitará o acesso de quem
sai e também de quem quer
entrar no bairro. Há tempos,
o local é um problema para
os motoristas que reclamam

da falta de segurança quando
precisam passar por este

trecho.
Na semana passada, o

canteiro central que dividia a pista no

local foi retirada e na última quinta-feira
(19) a Ditran colocou uma camada de
asfalto para melhorar a pista e dar
continuidade ao trabalho. Conforme

explicou o Diretor de Trânsito, Ciro
Quintino, na próxima semana a obra
deverá ser finalizada. "Se o tempo nos

ajudar, até a proxima sexta-feira

pretendemos colocar toda a sinalização
e finalizar nosso trabalho", afirma
Quintino.

O local onde será colocado o trevo

alemão é bastante

movimentado, com grande
congestionamento e com

freqüentes acidentes. Sem

vítimas, porém com danos
materiais. "O trevo alemão
irá facilitar o tráfego intenso
de veículos como também
reduzir o número de

acidentes", enfatiza Ciro.
Para que a equipe da Ditran pudesse

realizar seu trabalho e colocar o asfalto
na tarde de quinta-feira, o trânsito no

local foi desviado pela rua Arnoldo

Schramm, o que causou um grande
congestionamento. As filas se formaram
até o bairro Belas Vista e o trafégo de

veículos ficou lento até às 17h da tarde. o asfalto foi colocado pela equipe do Ditran na última quinta-feira.

PREFEITURA ENTRA' EM FÉRIAS AMANHÃ. .

.

de • Planejamento - A fiscalização irá 30/12 será realizada com uma hora de nando a partir do dia 02/12 das 7h às

funcionar todos os dias, exceto nos dias antecedência.. Telefone para contato 13h.

25/12 e 01/01, das 8h às 12h. Telefone. 3332-3502/3332-4349) Guardas, setor de infrações,
para contato 3332-2138 ramal 209: manutenção sinalização estarão

• Saúde -Unidade de Saúde do Centro trabalhando todos os dias das 7h às 19h .

• Samae - O Almoxarifado estará estará funcionando do dia 21/12 à 20/01/
funcionando do dia 21/12 a 01/01 07 das 7h às 13h. Telefone para contato

3332-9173

Com a chegada das festas de fim de

ano, Natal e Ano Novo, a Prefeitura de

Gaspar, através do prefeito Adilson

Schmitt, decretou férias coletivas para
todos os servidores municipais. Os

servidores entram em férias amanhã, dia
21 de dezembro. Este período coletivo

• Educação - Os Centros

Desenvolvimento Infantil (CDI's) irão
atender de 22/01 a 03/02, .das 7h às
17h

• Agricultura - Os veterinários es

tarão atendendo todos os dias das 7h
às 13h, exceto nos dias 25/12/06 e no

dia 1/01/07. As chamadas serão aten-

didas até às 10h. Telefone para contato

3332-2990.

• Thrismo - Terá atendimento aos tu

ristas do dia 2/01/07 à 21/01. O plan
tão será realizado no Coreto Munici

pal das .1Oh às 18h. Telefone para
contato 3332-9907.

Obras - Varredores, guardas da

prefeitura, guardas da capela mortuária,
guardas da Secretaria, do cemitério

municipal e da garagem estarão
trabalhando todos os dias das 07h às 13h.
Obs: A coleta de lixo nos dias 24/12 e • Ditran - Administração estará funcio-

de férias irá até dia 19 de janeiro da 2007,
uma sexta-feira. Os servidores devem

retomar ao trabalho no dia 22, segunda
feira. Durante esse período os serviços
básicos prestados pela Prefeitura estarão

funcionando em escala de plantão. Devido
as férias coletivas da prefeitura de gaspar,

7h30min às 21h. Já a Administração irá

funcionar do dia 2/01 ao dia 19/01, 'das
8h às 14h. Telefone para contato 3332-

1155.
•

o posto do Sine comunica que entrará em horário de atendimento das 8h às 18h.
férias no dia 21/12 e retomará no dia 22/ Ministério do Trabalho: Rua Itajaí n°
01106. Neste período o seguro desemprego 2, telefone 3322-0844, horário de

poderá ser encaminhado nos seguintes atendimento das 9h às 16h.
locais: Caixa Econômica Federal: Rua 15 de

Sine Blumenau: Avenida Brasil, Novembro n° 742, telefone 3326-7566,
371Ponta Aguda, telefone 3322-2469, horário de atendimento do banco.

CAPS estará atendendo naUnidade de

Saúde do Centro do dia 8/01 à 19/01, no
mesmo horário da Unidade.

Vigilância à Saúde irá atender do dia

21112 à 02/01 pelos telefones 3332-1045
e 3396-7944

Secretaria de Saúde estará funcionando

do dia 21/12 a 20/01107 das 7h às 13h.

• Dep, Tributação - estará trabalhan

do nos dias 04, 11 e 18/01 das 8h às 12h.

Informações pelo telefone 3332-2138

ramal 269.

• Procon - irá atender todos os dias,
exceto dias 25/12 e 01/01, das 8h às

12h.

� Desenvolvimento Social - estará
atendendo todos os dias das 7h às 13h.

Telefone para contato 3397-1094.

o melhor da Oftalmojçgia lllaiS
�-:-_.-;;::-�

li)jretor técnlco: Dr. José Roberto M. Castro.
CRMISG: 7460.

Rua Vereador Augusto Beduschi, 99B· Centro· Gaspar· ifone: 3332-3732.

-----------------�------���----��--���----�--1
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Unidade do Cefet será em Gaspar
Direto ao Assunto

. Está confirmado; o Centro Federal de Educação
Tecnológica de Santa Catarina (C�fet) terá uma

Unidade em Gaspar. O confirmação foi divulgada no

último dia 12, após a visita da diretoria do Cefet ao

J�rreno no Bela Vista, onde o Centro será instalado.

APÓS DIVERSAS

NEGOCIAÇÕES, a unidade do
Cefet em Gaspar foi
definitivamente aprovada e será
instaladano bairroBelaVista. As
obras de construção deverão

iniciar no próximo ano.

Adiretoria daAcig, através de
seu presidente Samir Buhatem,
acompanhou a visita da equipe
do Centro Federal de Educação
Tecnológica de Santa Catarina,
Cefet, que esteve em Gaspar no
último dia 12, para conhecer o
local onde a nova unidade será

instalada.
Conforme as negociações

realizadas no dia da visita, a

Associação de Moradores do

Bela Vista doará uma área de 30
mil metros quadrados para o

Cefet. Adoação será realizada de

forma direta, sem passar pela
prefeitura. A doação será
assinada com cláusula de

retrocesso, ou seja, caso ocorra

algum problema na instalação
do Cefet, a Associação receberá
de volta a área doada. Uma outra
cláusula de uso comunitário fará

parte do acordo, permitindo que
a comunidade utilize o espaço
cultural e esportivo que será
edificado pelo Cefet, junto à
unidade de ensino. Para Sarnir

Buhatem, a negociação foi

excelente, pois o Cefet ganhará
uma área com o dobro do
tamanho negociado inicialmente,
que era de 15 mil metros

quadrados, e 'a comunidade

ganhará um espaço para os

momentos de lazer das famílias
e jovens que residem no bairro.

A luta pela instalação de uma unidade-do Cefet em Gaspar teve início em meados de abril
e está sendo mediada através da senadora Ideli Salvatti (PT). A Associação Comercial e

Industrial de Gaspar, Acig, administração municipal e representantes do Partido dos

Trabalhadores na cidade participaram dessa luta e comemoram a conquista realizada.
No-mês de abril a diretoria da Acig, através do empresário José Altino, entregou à -

senadora Ideli Salvatti (PT) o pedido oficial para a Instalação do Cefet -, em Gaspar. O
, documento foi entregue em ocasião da visita da senadora à cidade de Blumenau para

participar da assinatura do contrato para a construção do viaduto no trevo da M�isa. .

Após receber o pedido para a instalação do Cefet em Gaspar, a senadora Ideli, encarmnhou
ofício à diretora geral do Cefet, Consuelo Sielski, pedindo que fosse realizado um estudo para
analisar a viabilidade da instalação do Centro em Gaspar. O estudo foi realizado, a demanda
comprovada e Gaspar obteve o apoio de entidades d� peso, como a Associação Comercial de

. Blumenau, Acib.
O Cefet de Gaspar irá beneficiar os estudantes de todas as cidades do Vale do Itajaí.
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Promessa de recursos para 2007
UMAVERBADE R$ 15 milhões. Esse é
o montante de recursos que poderá ser

incluído no Orçamento da União de 2007

para o início da obra da segunda ponte em
Gaspar, a Ponte do Vale. O compromisso
foi assumido pela bancada catarinense em
Brasília, durante o Fórum Parlamentar

Catarinense, realizado há duas semanas na

capital federal. "Fizemos todo o processo,
agora dependemos de Brasília", afirmou o

prefeitoAdilson Schrnitt na noite da última
segunda-feira, no Centro de Divulgação
Ambiental (CDAL) da Bunge Alimentos.

Neste encontro, o chefe do executivo e

secretários se reuniram com representantes
do setor privado para uma prestação de

contas das principais realizações. O
secretário de Planejamento e

Desenvolvimento, Maurílio Schmitt,
apresentou um rápido histórico das

condições técnicas da ponte Hercílio
Deeke e do andamento do projeto da.
segunda ponte.

Representando o setor empresarial, o
presidente da Associação Comercial e

Industrial deGaspar,Acig, SarnirBuhatem,
entregou ao prefeito o termo de doação da
verba para os estudos preliminares de

viabilidade do projeto da Ponte do Vale,
realizados no primeiro semestre. "Este

estudo foi o ponto de partida para a

elaboração do projeto e captaçãd de

precisam continuar unidos para pressionar
os governos para que a obra comece ainda

em 2007", alertou.
O prefeito comentou ainda que o

município fica no centro de urna região em
pleno desenvolvimento. "As empresas estão
vindo de Blurnenau e Brusque paraGaspar,
além disso, o futuro porto de Navegantes
também ajudará no desenvolvimento de

toda a região". O presidente daAssociação

Prefeito Adilson assina o projeto da Ponte do Vale

Comercial e Industrial de Gaspar, Acig,
Sarnir Buhatem, lembrou que há quase urn .

ano, no dia 23 de dezembro, urn manifesto
fechou aPonteHercílioDeeke. "Hoje é uma

outra realidade. Saímos de urna paralisação
para a confecção de um projeto e que,
certamente, vai nos ajudar a construir a

segunda ponte. Essa obra está muito mais

próxima do que se imagina", finalizou o

empresário.

Aumentam os pontos imprópri-os para banho no litoral
Com o calor dessa época do ano e

as férias de Natal, muitas pessoas
deixam sua cidade em busca de
refresco nas praias do litoral. Porém,
;,.cu, l,'

.

.

quem escolhér as belas praias de

Santa Catarina' nesse final do ano

deve tomar alguns cuidados. As

opções de águas limpas diminuíram

em relação ao ano passado.
O número de pontos inipróprios

para banho no litoral catarinense

cresceu quase 150% na comparação
entre esta segunda semana de

dezembro com o mesmo período de

2005.

Segundo o relatório semanal da

Fundação do Meio Ambiente

(Fatma), realizado na semana

passada- e que analisou as praias de
Santa Catarina, 52 pontos estão

impróprios para o banho no Estado.

recursos junto aos governos federal e

estadual para a construção da segunda
ponte", disse o prefeito Adilson. Ele
também comemorou o fato de que das 15
emendas permitidas ao orçamento daUnião
uma refere-se aos recursos para a

construção da Ponte do Vale. "Isso só foi

possível porque temos urn projeto. Agora,
a administração municipal e as entidades

representativas do nosso município

• Balneário Camboriú
Praia de Taquaras - Lagoa de

Taquaras
Praia do Balneário Camboriú -

Pontal Norte; Pontal Sul; em frente às

Ruas 4000,2500 e 1400

• Barra Velha

Lagoa de BarraVelha - Rua Santa

Catarina, altura do n° 336 e em frente
ao salva-vidas

• Bombinhas

Praia de Bombas - extrema direita
da praia

Praia de Bombinhas - em frente à

Câmara Municipal de Vereadores
• ltajaí

Praia Brava - à direita do posto salva-

vidas
Praia de Cabeçudas - Quintino

Bocaiúva (em frente ao posto salva

vidas)
• Itapema

Praia de Itapema - em frente às Ruas

113, 149, 227, 319, 205 e à direita do
Rio Bela Cruz
• Navegantes

Praia de Navegantes - foz do Rio

Gravatá

-. Penha

Praia daArmação do Itapocorói -

em frente à Rua Maria Enu1ia Costa
e em frente à Rua Antonio Aniceto

da Costa
• Porto Belo

Praia de Perequê ., próximo à foz
do Rio Perequezinho e em frente à

Rua Almirante Fonseca Neves
Praia de Porto Belo - em frente à

Rua João B. Guerreiro

Fonte: 2" Relatório de Balneabílidade da Fundação do
Meio Ambiente [Fatma]

Ou sej a, seis a mais que na primeira
semana de dezembro e 31 acima do

registrado em dezembro de 2005. A

análise da Fatma verifica o volume de presente nas fezes de animais de

esgoto doméstico no mar, fazendo a sangue quente, que podem colocar em

contagem da bactéria Escherichia coli, risco a saúde dos banhistas.

P Icisa CO
e nio- sabe co
A ACIG oferece diversas facilidades através mm_

PROE - Programa de Estágio) com benefiel@s
para a empresa e para o estudante



!c

Autoridades e convidados participaram da confraternização A/yson recebe o quadro em homenagem a sua mãe

Conseg encerra atividades de 2006
o Conseg do Bela Vista e Figueira encerrou suas atividades de 2006
com um jantar de confraternização; Na ocasião, além de expostas as
principais atividades realizadas pelo conselho durante o ano, uma ho

menagem foi feita a Zeli Berkenbrock Verdi (in memorian).
OS MEMBROS DA Diretoria e das Co
missões do Conselho Comunitário de Se

gurança dos bairros Bela Vista e Figueira
(Conseg) se reuniram na noite da última

quinta-feira (14), na Churrascaria Recan

to, no bairro Bela Vista em Gaspar. Na
ocasião também estavam presentes autori
dades convidadas e representantes de

entidades: PolíciaCivil, Hélcio Felix Maia
de Oliveira; Pároco da Comunidade Cató
lica Imaculada Conceição, Monsenhor
Geraldo Piesik; o vereador Celso de Oli

veira; Diretora da Escola Arnoldo Agenor
Zimmermann,Marli Sontag; Presidente do
Conseg do Belchior, Marlise Kasulle

Gesser; Presidente do Conselho Munici

pal Anti-Drogas (Comad), Ernesto Hostin

e a representante do Cegapan, professora
Isabel Spengler.

Assim, em um clima natalino e de con

fraternização o Conseg encerrou suas

atividades relativas ao ano de 2006, ro
deado por seus membros e pelos convi
dados. O momento mais emocionante da
noite foi a homenagem feita à la Presi

dente, Zeli Berkenbrock Verdi (In
memoriam), quando foi entregue ao seu

filho Alyson, um quadro com o perfil de
sua mãe.

Monsenhor Geraldo agradeceu o con

vite para participar da confraternização e

afirmou: "a Igreja está fazendo sua parte
junto aos jovens e adolescentes. Na área

social; com ensino' de música na flauta e

ESTADO DE SANTA CATARINA
CONSELHO COMUNJTARIO DE SEGURANÇA

SEG BELA VISTA / FIGUEIRA - GASPAR

rocJ;Verdi,..gnmemoriam

·Possuia uma personalidade amávfJl, alegre, cordial e simples.
,

era Incontestável.
'Divulgava. Ineansavelmen e fiz dele, sua bandeira de lutas, mareando

prêsençil -rdêter lução de problemas de segurança.
'Colaborava COm a autotl�ade constltufda, com respeito e obediência.

*Era sempre assiduaaos�us:compromissos e deveres.

*Empenhava.se com esme em diferentes áreas sociais: como

catequista, colaborava na ed e adolescentes; como agente de
saúde, visitava muitos

... ... .

.

ra uma amiga presente e

na associação de mo�dfJ:reS', participava de todas suas atividades.

é justo, portanto, que se registre a participação de Zell na construção da
Trajetória Hislórica do CONSEG no Municlpio.

Gaspar (SC), 14 de Dezembro de 2006.
A Direloria

no violão e também a participação no clu
be de mães dos jovens", acrescentou.

O presidente do Comad, Ernesto Hostin,
se pôs à disposição do Conseg para juntos
solucionarem problemas comuns. Já o

vereador Celso de Oliveira, afirmou que
"é importante e indispensável a soma e

a parceria de todas as forças da comu

nidade: igreja.escola, entidades, clubes
de serviços na solução dos problemas e

na busca de novas realizações para a

segurança e bem-estar da comunidade".
O conselho arrecadou alimentos não

.perecíveis que serão entregues às famí
lias carentes da comunidade e se reunirá
em fevereiro de 2007 para elaborar sua

planilha de atividades e compromissos,
inclusive o processo eleitoral.

O que é o conseg- O Conselho
Comunitário de Segurança é formado por
grupos de pessoas de uma mesma comuni
dade que planejam, discutem, analisam e

acompanham_a solução dos problemas de

segurança e criam laços de entendimento e

cooperação entre as várias lideranças.
Define as prioridades da comunidade de
acordo com suas diferenças culturais,
econômicas e sociais. Existem objetivos
comuns que são: aproximar e integrar a po
lícia e a população; planejar a ação
comunitária e avaliar os resultados; enca-

minh� coletiv�ent� a�i�{��?J}f,i�s; leyi':S'.�,
autoridade supenor as relvplW�;;çoes e quel-

"

xas da comunidade; auxiliar no combateIàs
causas de violência e da criminàlidade e de
senvolver campanhas educativas

da homenagem, àquela que esteve à frente da Diretoria Executiva e do

, de Assuntos Sociais e Comunitários, de Assuntos para a Juventude,
5 Militar e Civil, na Gestão: 23111/2003 - 02104/2006.

de Criação, Instalação e Fundação do Conselho se concretizassem. e
ndo oficialmente instalado.
J mas a lembrança de sua dedicação permanecerá.

• Fevereiro: Presença do Conseg no "Movi
mento Comunitário por respeito à Vida", no

trevo das ÁguasNegras, para que o trevo fosse
efetuado.
• Abril: Presença do Conseg nos atos fune
rários pela perda da Presidente Zeli
BerkenbrockVerdi. Realização daAssembléia
Geral Extraordinária ePosse do Sr. Luiz Sandri
e homenagem póstuma à Famflia Verdi e

registro no Cartório daAta daAGE emudança
de nome no CNPJIMF.
• Maio: Reunião aberta à comunidade dos
bairros Bela Vista e Figueira para organizar as
ações para a realização da Ação Comunitária
"Furb visita sua cidade". Presença na soleni
dade de despedida do Tenente PM Adair-AIe� _

xandre Pimentel e posse do Capitão PM

Clayton Maraffiotti Martins e realização da

Ação Comunitária: "Furb visita sua cidade".
III Junho: ReuniãoAberta naComunidade Fi
gueira para levantamento de denúncias e su

gestões, quando algumas delas foram solucio
nadas. Palestra sobre o Conseg e prevenção de
Drogas, havendo aparticipação demais de 110

alunos e professores da E B M Dolores Kraus,
do Bairro Figueira.
III Agosto: Rifa e sorteio de uma bicicleta, a
fim de arrecadar fundos para o custeio do

Conseg.
III Setembro: Participação durante o dia intei
ro de Ignês Sevegnani, no TI Seminário de Se

gurançaPública eMídia: ConstruçãoMidiática
da Violência. Visita do presidente, secretária e

do Vereador Celso de Oliveira ao Gabinete do
Prefeito paraSolicitar empenho financeiro para
2007. Denúncia da situação veicular no Jardim
Primavera.
III Outubro: Realização de reunião'abertacom
levantamento de sugestões e denúncias nos

bairros de abrangência do Conseg.
• Novembro:Presença doConseg-nareunião
aberta naAmbevi com o Prefeito e Secretários,
quando foram feitos relatos de atividades e

obras realizadas nos bairros do Município.
• Dezembro: Participação na preparação da
santaMissa e na formatura dos alunos do 10 e
20 Graus da Escola Arnoldo Agenor
Zimmermann.
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Atrações natalinas encantam
público na Praça de Ilhota
Os moradores de Ilhota podem
presenciar várias atrações
natalinas na cidade. principal
delas é a Casa do Papai Noel,
que diverte as crianças.

A PREFEITURA DE Ilhota surpre
endeu seus moradores com as novi
dades que preparou esse ano para ce

lebrar o Natal. Uma delas é a Casa do

. Papai Noel, que foi inaugurada pela
Secretaria de Educação e Diretoria de

Cultura, na noite da última quarta-fei
ra (13), na Praça Charles Van Lede,
no Centro, em frente à Prefeitura. O
evento contou com a participação do
Coral Infantil Municipal que fez uma
bela apresentação com músicas nata

linas.

A casa feita de casqueiro de Pinos

possui cerca de 25 metros quadrados,
e foi construída pela Secretaria de
Obras da Prefeitura com materiais do
ados por empresários e moradores, to
talmente decorada com detalhes por
dentro e por fora, desde sala, quarto
até banheiro. A varanda é o local onde
o Bom Velhinho fica sentado para re

ceber as crianças e famílias. O Papai
Noel estará na praça todos os finais
de semana de dezembro recebendo
cartinhas e distribuindo balas e gulo
seimas à criançada.

Segundo o prefeito de Ilhota,
Adernar Felisky, esta é uma iniciativa
inédita na cidade que marca o início
do período de preparação para um dos
maiores acontecimentos da história da
humanidade: o nascimento de Jesus
Cristo.

"A tradição de enfeitar as casas e

Foto: Assessoria PMI

o Bom Velhinho alegra a criançada na praça de Ilhota

os lugares públicos para a chegada do
Natal e para as festas de fim de ano é
uma prática importante atrelada à re

ligiosidade, preservando hábitos e

mantendo viva a lembrança da histó

ria", destaca Adernar.
'

Com o mesmo objetivo, foi plan
tada ao lado da Casa do Papai Noel
uma árvore totalmente decorada. A
base de criação envolve somente

materiais reciclados, como garrafas
pet's, 'cabos de vassoura, filtros de

o Natal ainda não chegou, porém
muitas pessoas já receberam seus

presentes adiantados neste ano. As

campanhas natalinas, que envolvem

arrecadações de todo o tipo visam dar às
comunidades carentes um final de ano

mais feliz e esperançoso.
Sendo assim, os integrantes do Rotary

Clube de Gaspar, com o apoio do Jeep
Clube Amazona, não mediram esforços
para proporcionar às crianças e farru1ias
carentes do Jardim Primavera, no bairro
Bela Vista, uma manhã especial. Eles
arrecadaram 300 brinquedos e 160 cestas

básicas, que foram distribuídas na

comunidade no último sábado (16), às

9h30min.
Além das doações, a presença do

Papai Noel divertiu as crianças do Jar
dim e fez a alegria da garotada de Gaspar,
quando distribuiu balas pela cidade.

Segundo o presidente do Rotary
Clube de Gaspar, Luciano Bernardes,
todos os anos o Clube realiza essa

campanha. "Temos como finalidade

ajudar a comunidade em geral", enfatiza.
Luciano agradece o apoio recebido pelas
empresas e entidades: Jeep Club

Amazona, Polícia Militar de Gaspar,
Polícia Rodoviária Estadual, Ditran,
Colégio Universitário, Besc e

Transportes \[ô Bráulio.

café usados, entre outros materiais

que foram transformados em uma

bela decoração natalina.

Durante quase um mês, a artesã

Maria Idalina de Abreu, trabalhou vo

luntariamente na confecção da árvore

ecológica, visando a conscientização
da importância da reciclagem.

As duas obras que hoje enfeitam a

Praça da cidade fizeram parte de um

projeto desenvolvido pela Secretaria
de Educação e Diretoria de Cultura,

em parceria com a artesãMaria Idalina
de Abreu, e contou com outros volun
tários que doaram materiais para cons

trução da Casa do Papai Noel.

Segundo a diretora de Cultura Andréa

Quintino, os doadores foram: o vere

ador Vanildo Reichert, Ademir de Sou
za, Móveis Rústicos e Floricultura
Flores e Encantos. O prefeito de Ilhota

agradece a todos pela colaboração
nessas ações que marcaram o final de
ano em Ilhota.

Sábado de festa no Gasparinho Quadro
O fim de ano está chegando e com ele

também as comemorações e

encerramentos de 2006. São festas que
celebram o sucesso do ano que passou e

reforça as esperanças de um ano melhor.
Um exemplo é a comunidade do

Gasparinho Quadro, em Gaspar, que
organizou no último sábado (16) um
encerramento do Grupo de Reflexão da

ComunidadeVirgem de Nazaré e também
da Pastoral da Criança. O evento

aconteceu na residência de Jaqueline
Stiehler, coordenadora do Grupo de

Reflexão, situada na rua da Santinha.

Segundo ela, o objetivo do evento foi

proporcionar uma tarde de alegria e paz
a todos. Entre as atrações da tarde,
estavam um culto. e a partilha de
alimentos. "Cada participante levou um

prato e assim montamos um café para
todos", afirma Jaqueline. Além disso
foram distribuídos brinquedos às

crianças.
Algumas pessoas receberam uma

homenagem especial. Sendo elas: Ernesto
Schramm, da Conferência Vicentina e

Jucenira Waltrick, coordenadora da

Pastoral da Criança. Mais duas líderes da
Pastoral daCriança foram homenageadas:
Bemadete Santana e Maria Fistarol
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Disse sim, no sábado, 16,
o casal Leandro e Alana

Vieira, que uniram-se em

matrimônio na Igreja São

Francisco de Assis, em
Blumenau. Os convida

dos foram recepcionados
no Clube de Caça e Tiro
Dorow. Tudo registrado

pelo fotógrafo Fábio

Venhorst. Felicidades

para eles!

.

.

V nda e Jaison foi re-
O casamento de a. Imaculada

d na Igreja AaUza o
au no dia 16.

Conceição de Blumen
ção foi na Soco

descontraída comemora
Vasto Verde. losi (aniversário 19/12) .

Fábio venhorst

só existe se chover,
"Assim como a nuvem ,

fré, é grande se so er,
assim como a .poeta so

or não é viver, não
assim como viver sem am

.

� "

�

m mim eu não existo sem voce.
h' ocese, .

p:r:béns e muitas felicidades é o que desejo
�

meu amor De seu namorado que te

a voce
.

ama muito, Adriano.

Com cerimônia no

Cartório Oliveira no dia

15, Lucimara e Vanderlei
casaram-se.

Recepcionaram convida
dos na Soco Gasparense
para comemorarem esta

união.

Ângelo e Denis� u
. .

.

di nrram-se em ..
no la 16, na IgrejaA matrimônio
Ilhota. A recepçã

ssembléia de Deus em
Engenho do VaI

o em gr_ande estilo foi no
.

.

e em Gaspar.

"Querida Kelly... 14 anos
di 27 completamoSNeste la , �

d Agradeço a voce por
de casa os.

._

estes anos de dedlcaçao,
- De

h
..

mO e compreensao.
compan elflS

quem te ama muito, seu espOso

Edemir."

Kelly (Kelly Cabelos) de

m a vida ao lado da
bem co �,

lobal Dercy Gonçalves na
g

it de Gigantes 2006.
noi e .

Por Juliana P.
Z. Deschamps

• Agito- A Jungle Club encerra o ano

de 2006 no sábado, 23, com DJ Eduardo

Grupo Os Kamaradas.

• Verão· Paraquem irá ficar emGaspar
nestes dias quentes, as nossas cascatas

estão lindas e com ótima estrutura para
receber muita gente: Prestigie o que é
nosso!

• Aníversaríantes- Muitas festas para,
Moisés, dia 22 (Comercial M.J.M.),
Mery, no dia de Natal dia 25 (Mega Ba
zar e Pap.), Bianca, dia 27 (Clafa Con

fecções), João, dia 28 (Jolene Modas),
Eloi, dia 28 (CalçadosTomio), Luiz, tam
bém dia 28 (Loja Lú), Cristiane, dia 30

(Confecções VitaCris) e para Carlos e

Gisle, também dia:30 (ICC Blusol). Feliz
Aniversário cheio de realizações! ! !

• Natal - Em nossa vida passam mi
lhares de pessoas a cada ano, essas pes
soas chagam, nos conquistam e por um
motivo ou outro vão-se .. : Alguns dizem
que sempre levam um pouco de nós e

deixam umpouco de si!A cada diaplan
tamos uma nova semente, sem nunca

esquecermos de cuidar daquelas que já
estão desabrochando! Se, na noite de

Natal, uma lágrima de emoção insistir
em rolar por sua face, nesse momento
seu coração estará sendo invadido por
anjos e sua pulsação entrará no ritmo

daquelamelodia. Saiba que, nessa hora,
o amor de Deus se fará presente em sua

alma e que tudo que você desejar e me-
. " , wUl'JJlitD (1'2J.i{'l1rnJ';)

recer será realizado. . .,

�lr ,f1"t'J
-

')

Um felize abençoado Natal
para todos!!! Até 6/01/07

juli@jomalmetas.com.br
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Divul,gaçãO

Rita...

''Ter você ao nosso lado não é por acaso,
você é uma pessoamuito especial, sua ale
gria contagia a todos ao seu redor. No dia
do seu aniversário (24/12) queremos te de
sejarmuitas felicidades.Te amamos de seu

esposo, filhos e amigos."
JUST encerrou suas

na a galera do praia
N 'ltimo final de sema

. rti do acampamento na

.

o � o com um dwe 1

atividades do an
Bombinhas.

Retiro dos Padres em

. Divulgação

Naira Marcos

amanhã, 21, estará
recebendo flores

pelo seu aniversário.
Seu pai Nerival sua
mãe Dirce Maria e

seu irmão Marcelo
Marcos dizem o

seguinte: "Naira
continue sendo

sempre essa pessoa
esforçada que você

é ... Nós te amamos ...

Felicidades!! !"

Fábio venttorst

Jair Rodrigues e os filhos, Luciana Melo e Jair
Oliveira, agitaram a noite de sexta-feira, dia 15. 'O
show fez parte da confraternização de final de ano

dos colaboradores da Bunge Alimentos, no Centro

de Divulgação Ambiental e Lazer da empresa, no
bairro Poço Grande. Pai e filhos desfilaram um re

pertório de músicas conhecidas'do público, que
cantou e dançou por quase duas horas.

No dia 16, a simpática
Amélia Moser, recebeu
seus nove filhos, gen
ros, noras e netos para
comemorarem juntos
seu aniversário. Que
Deus continue lhe dan
do por muito tempo
esta alegria e vigor de
viver, Parabéns!!!

As equipes DONNA e ANTI BÁSICO organizaram uma festa de en

cerramento que aconteceu no domingo, 17, no Eco Arraial do Ouro.
As empresas agradecem a atenção, e mais uma vez desejam a todos

os funcionários e colaboradores boas festas e um 2007 maravilhoso.

Divulgação

Bruna França da cidade de Vitor
Meireles recebeu gasparenses e !iemais
convidados em sua residência, para

comemorarem sua I" Eucanstia no dia
9. Deise Figueiredo e Cide França
ladeiam a filha para umregistro.

�

o alguns alunos da 10

Em um momento de des:on��ç)a da Escola Ferandino
.

f dos (8 sene
turma de orman

camile
.

com a professora
.

Dagnolll,

me Segunda a Sábado no
almoço eBantar

ÍJ3uffá completo � 5B$ 9,00

espeto Corrido �$16 ,00

u r r a s c a r i a e no doming_o, .

Rodovia BR 470 - Km 39 - Gaspar preços promocwnafs
_ 3332-1469 Sobremesa rátis

Permanente Afro
Alongamento de cabelo

Relaxamento - Limpeza de pele
����
����.

RUAARNOLDO KOCH N° 106 - COLONINHA- GASPAR - Fundos do Supermercado Zoni - Rua do Gasparense
3332-5769/8809·9194
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o Natal está chegando e o JornalMetas
deseja que esta data seja repleta de paz,
amor, harmonia e solidariedade para você
e sua família. Neste Especial de Natal além
de contar um pouco da história do Natal e
suas tradições, reunimos as festas Natalinas
que aconteceram em Gaspar e Ilhota.

O Natal é uma festa cristã que simboliza
o nascimento do Menino Jesus. No Brasil
as famílias costumam começar a celebrar
a data na véspera. Na noite do dia 24 de

dezembro, as famílias se reúnem para a

tradicional ceia de Natal e para a troca de

presentes. No dia 25 é comemorado o

nascimento de Jesus. Diversos símbolos
representam oNatal, entre eles:

Árvore de Natal: a árvore, símbolo da

vida, é uma tradição mais antiga do que o

próprio Cristianismo, e não é exclusiva de
uma só religião.

A primeira referência a uma" Árvore
de Natal" é do século XVI. Na Alemanha,
famílias ricas e pobres decoravam árvores
com papel colorido, frutas e doces. Esta

tradição se espalhou pela Europa e chegou
aos Estados Unidos pelos colonizadores
alemães. Logo, a árvore de Natal passou a

ser popular em todo mundo.
O Presépio: um dos símbolos mais

comuns no Natal dos países católicos é a

reprodução do cenário onde Cristo nasceu:
uma manjedoura, animais, pastores, os

três reis magos, Maria, José e o Menino
Jesus. '0 costume de montar presépios
surgiu com São Francisco de Assis, que
pediu a um homem chamado Giovanni

Villita que criasse o primeiro.
Papai Noet: ele foi inspirado no bispo

Nicolau, que viveu e pontificou na cidade
de Myra, Turquia, no século IV.

Os presentes: existem muitas origens
para este símbolo. Uma delas conta que

.

São Nicolau, um anônimo benfeitor,
presenteava as pessoas no período
natalino. Outra tradição mais antiga,
lembra os três reis magos que
presentearam Jesus. O dia e o

motivo de dar e receber presentes
variam de país para país.

Canções de Natal: as

primeiras canções natalinas
datam do século IV e são
cantadas até hoje na véspera
de Natal.

A Comida: Natal significa
comida na maior parte do
mundo cristão. O simbolismo

que o alimento tem na mesa

no dia de Natal vem das
sociedades antigas que
passavam muita fome e

encontravam em

algum tipo de carne -

o mais importante
prato - uma forma
de referenciar a

Deus e a Jesus.

"1tataf,"
fki.Hãa��,
�e�,

AfteHM I)� de �
�metoul)�,

SM�eeua
C<Jffl(J. fteHM

HaJ:;�,
Si4a� t«d4�

�4e�dWúw
A�de�,
&1f4 I) 1tataf, a. ee úddatt,

C<J#t I)� MS�,
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Que os sinos do Natal sejam portadores
de amor, paz, esperança e realizações.
Que a alegria e a ternura do

. Natal continuem por todo o ano.

Desejamos a todos um Feliz Natal
e um novo ano repleto de conquistas



Uma festa
universal
o NATAL É uma festa cristã que marca uma solidariedade
universal. Isso, porque foi no dia 25 de dezembro que nasceu

Jesus Cristo. Muito antes do nascimento de Jesus, algumas
celebrações de inverno eram realizadas nos países da Europa.
Os europeus comemoravam a chegada da luz, da primavera e

dos dias compridos, festejavam o fim do inverno, tratando-se
assim de uma festa Pagã pelo "Retorno do Sol". No início da
história do Natal, esta festividade existia em várias partes do

mundo, porém sem data fixa para ser

celebrada, assim sendo, no século IV

depois de Cristo, o papa Julius I, fixou
uma data para esta celebração, o dia

25 de Dezembro, em comemoração ao

nascimento de Jesus. A
idéia do papa era

substituir os rituais

pagãos por uma

festa cristã.
Atualmente

além de cele
brar o

nascimento de
Deus menino o

Natal é caracte-
.

rizado pela troca
de presentes
entre família e

amigos, sendo
estes trazidos pelo

lendário Papai Noel.

"
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Estudiosos afirmam que a figura do bom velhinho foi inspirada num bispo chamado
Nicolau, que nasceu na Turquia em 280 d.e. O bispo, homem de bom coração, costumava
ajudar as pessoas pobres, deixando saquinhos com moedas próximas às
chaminés das casas. Foi transformado em santo

(São Nicolau) após várias pessoas
relatarem milagres atribuídos a

ele.
A associação da imagem de São

Nicolau ao Natal aconteceu na

Alemanha e espalhou-se pelo mundo
em pouco tempo. Nos Estados Unidos

ganhou o nome de Santa Claus, no Brasil
de Papai Noel e em Portugal de Pai
Natal.

Até o final do século XIX, o Papai
Noel era representado c;om uma

roupa de inverno na cor marrom.

Porém, em 1881, uma campanha
publicitária da Coca-Cola
mostrou o bom velhinho com uma

.

roupa, também de inverno, nas cores

vermelha e branca (as cores do refrigerante) e com
um gorro vermelho com pompom branco. A

campanha publicitária fez um grande sucesso e a

nova imagem do Papai Noel espalhou-se
rapidamente pelo mundo. Atualmente, a figura
do Papai Noel está presente na vida das crianças
de todo mundo, principalmente durante as

festas natalinas. É o bom velhinho de barbas
brancas e roupa vermelha que, na véspera
do Natal, traz presentes para as crianças
que foram boas e se comportaram bem
durante o ano. Ele no Pólo Norte e, com
seu trenó puxado por renas, traz a

alegria para as famílias durante
as festas natalinas. Como
dizem: Natal sem Papai Noel
não é mesma coisa.

A estre Lc;L Cf ue VVIAitis 11 riL�liL se rcí o gUiliL cte
I

CliLctliL um ViliL estrliLctliL ctliL victliL e Cf ue 2007 sej liL
um liLViO cte g rliLVictes reliLLizliLções pliLrliL tortos.
EstliLremos jUVitOS pliLrliL mliLis essa etliLpliL.
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o Grupo Lince deseja. a seus

funcionários e colaboradores
um Feliz Natal e 2007

cheio de grandes conquistas!
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Receita para
incrementar
a Ceia de Natal

Ingredientes:
5 dentes de alho
4 unidades de cebola picada
1/4 xícara (chá) de manteiga
1/2 colher (sopa) de molho de

pimenta
1 unidade de peru com aprox. 5 kg.
a gosto de sal
2 1/2 xícaras (chá) de suco de
cenoura

'6 unidades de tomate picados
1 litro de vinho branco seco

Modo de preparo
Refogue o alho na manteiga, junte
a cebola e o tomate. Deixe
cozinhar por 20 minutos, em fogo
baixo, mexendo de vez em quando.
Bata no liquidificador com um

pouco do suco de cenoura. Junte o

molho de pimenta e passe por uma

peneira, junto com o suco de

o Piloto Gasparense Pablo Reinert,
congratula com toda a comunidade

; I '\

as conquistas' deste ano de 2008.

� Categoria Espe[ialli!5[[
VICE-CAMPEÃO

-.. [atl!goria Força Livr� Espl!cial
3° LUGAR

O meu muito obrigado a todos que de uma

forma ou de outra contribuiram para as conquistas.
Em Especial a minha famm�

NÃO SÓ DE presentesvive o Natal. Em não precisar se preocupar. É possível
festas de final do ano, o cardápio das fazer uma linda ceia de Natal sem

refeições é sempre caprichado. Os extrapolar no orçamento. Escolhemos
pratos são enfeitados e as receitas uma receita para você se inspirar e

incrementadas. Porém, para quem não deixar a ceia de Natal ainda mais

pode abusar nas compras e nos preços gostosa.

\

\

,

\
,

\

,

cenoura restante. Tempere.
Acrescente o vinho, a manteiga
derretida e misture. Aos poucos,
coloque a mistura numa seringa de

plástico grande, sem agulha e,
com o bico da seringa, faça furos
no peru. Vá injetando o líquido
para temperar bem as coxas, as
asas e o peito (utilize cerca de 2
xícaras do líquido). Transfira o

peru para uma assadeira com o

restante da mistura do Suco. Cubra
com papel alumínio e leve ao

forno quente (200 c), preaquecido,
banhando de vez em quando com o

líquido. Depois de uma hora, retire
o papel alumínio e continue'

assando, molhando com o caldo da
assadeira. Fure o peito e a perna e

verifique se não sai nenhum

líquido. A carne está pronta.

3386-1438

FELIZ E ABENÇOADO NATAL E UM NOVO ANO DE REALIZAÇÕES
3332-8414

Rua: Crescêncio Pedro
Schneider, 48 - Santa Terezinha

Especializada em motos
de competição

Rua: 'Bolívia, 264
Rio dos Cedros
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Um grande presente de Natal
vem lutando para encontrar um doador
de medula óssea compatível com a dele.

. Há quatro meses souberam que
haviam encontrado um

doador compatível. Essa
notícia era aguardada há
seis anos "eu sempre
acreditei que chegaria a

vez do Gabriel", disse

Magali quando recebeu a

notícia.
O transplante será

realizado no Hospital das
Clínicas, em Curitiba. Gabriel e a mãe

viajam para a capital paranaense no dia
2 de janeiro de 2007, para que o menino

seja internado. Segundo Magali serão
realizadas sessões de quimioterapia e

radioterapia até que a imunidade de seu

filho esteja em O, então o transplante
poderá ser realizado. Acredita-se que o

tratamento deve levar 15 dias até a

operação. Após o. transplante é preciso
que Gabriel fique por 100 dias no

hospital, realizando as injeções contra

rejeição e os tratamentos e Mesmo com a doença, Gabriel leva uma vida saudável ao lado dos amiguinhos
procedimentos necessários.

Magali conta que o filho está ainda rnaieres, porque as células do
consciente e sabe de tudo que está cordão umbilical ainda estão em

acontecendo, "estamos todos muito

ansiosos, pois é uma situação que
esperamos há muito tempo".

Gabriel vai receber a medula retirada
do cordão umbilical de um recém
nascido da cidade de Denver, no Estado
do Colorado, nos Estados Unidos. As
chances de sucesso do transplante são

GABRIEL lUIZ VENSKE, de oito anos, irá
receber logo depois do Natal um

presente que ele e toda sua família vêm
pedindo há mais de seis
anos, um transplante de
medula óssea. O presente
vale mais que qualquer
outro. "É muito mais do

que um presente de

Natal, é um presente de

Deus, pois meu filho vai
nascer novamente",
explicou a mãe do

menino, Magali Deschamps.
Com apenas um ano e oito meses de

idade descobriram que Gabriel tinha
leucemia. E desde então sua mãe, junto.
com sua família e com a comunidade

É muito mais

que um

presente de

Natal, é um

presente de
Deus

Magali sabia que a vez de Gabriel ia chegar

o

desenvolvimento e podem melhor se

adaptar ao organismo do receptor.
Uma chance em mil era a

possibilidade que o filho de Magali tinha
em encontrar um doador compatível sem
grau de parentesco. "Ter encontrado
essa medula é UA1 presente de Deus,
nada melhor para simbolizar o Natal do

que uma mãe ter doado a medula do seu

filho que irá proporcionar o renascimento
de outra pessoa. Neste caso do meu

filho", disse emocionada. Magali
agradece em especial todo o apoio que
teve de seus familiares amigos e

comunidade "eu nunca vou esquecer o

gesto destas pessoas, muitas delas eu

.
nem conheço, mas agradeço a corrente
de fé em torno do meu filho".

(')



wc '. -

• 'i.ç,,:'�b,'t�' �,.... Je,rnal Metas cOO Hatal 2006 fi:- '..�� .

#'"',.... . ...., ..�
,. • '.�,... .... :II .... •

I
\.! c:t-�ú-J:b�\:J,;..1 -

"Natal em Festa" encanta Gaspar

Grande público prestigiou a abertura do "Gaspar Natal em Festa 2006"

A MAGIA E a emoção do Natal Vargas, às 20h, para
invadiram Gaspar no presenciar o evento. A noite

domingo, dia 26 de também contou com diversas
novembro. apresentações culturais, que

A inauguração da marcou a abertura do

iluminação e decoração "Gaspar Natal em Festa
natalina da cidade encantou 2006".

•

os muitos gasparenses que' Foram apresentações de
foram até a Praça Getúlio corais, declamação de

poesias, partictpação de
fanfarra e professores de
música das Oficinas Culturais
do Departamento de Cultura,
que proporcionaram para o

público uma noite de muita

Gaspar, no dia 28, iniciou o

"Natal nos Bairros", que
percorreu todas as

comunidades gasparenses,
com muita música, dança,
declamação de poesias,
desfile, teatro e ainda, a

presença do Papai Noel.
A primeira comunidade a

realizar o "Natal nos Bairros"
foi a do Bela Vista, que fez
sua festa no Ginásio da
Escola de Educação Básica
Arnoldo Agenor
Zimmermann.

No dia 29, foi a vez do
bairro Santa Terezinha, às
20h, no Centro Comunitário
Santa Terezinha. E no dia 30,
as apresentações natalinas
foram realizadas no bairro

Gasparinho Quadro, às 19h,
na Comunidade Nossa
Senhora de Fátima.

O .rnês de dezembro
também guardou uma série
de apresentações, que
lnlC10U na, Escola de

Educação Básica Ervino

Venturi, no dia 10, às
19h30min, no Centro
Comunitário Bom Jesus. E no

emoção. domingo, dia 2, foi a vez do
Dando continuidade à bairro Gasparinho, às 20h, na

programação de Natal de Escola de Educação

.

-------- ------------- -

Fundamental Professora Ana
Lira.

.

Na segunda-feira (4),
outra comunidade que
comemorou o Natal. nos
Bairros foi a do baírro
Figueira, às 18h, na escola
Dolores Luiza dos Santos
Krauss. E na terça-feira, dia
5, duas comunidades
celebraram: Poço Grande e

Porto Arraial, às 19h, na

comunidade São Judas
Tadeu.

As últimas festas
aconteceram no bairro

Gaspar Grande, dia 9, às
18h30'min, no Salão da

Comunidade São Cristóvão e

no bairro Margem Esquerda,
às 19h, na Escola de

Educação Básica Norma
Mônica Sabel.

A programação de Natal
de Gaspar também incluiu a

tão esperada chegada do

Papai Noel, no dia 6 de

dezembro, às 20h, também
na Praça Getúlio Vargas.

A partir do dia de sua

chegada até o próximo
domingo (24) o bom velhinho

permanecerá na praça para
atender e ouvir os pedidos
das crianças.

No Natal,

o sentimento de
solidariedade sempre
se renova.

É tempo de refletir,
de pensar em você
e nos outros.
A equipe da
Estrutural Ltda
deseja a todos clientes
e amigos
um Feliz Natal e que
2007 seja um ano

de solidariedade e

realizações.

Estrutural
PAINÉIS PUBLICITÁRIOS

-

ESTRUTURAS METÁLICAS
COBERTURAS

47 3332.2562



Papai Noel foi recebido na Praça
O PAPAI NOEL chegou à cidade de visitas ao Papai Noel são momentos

Gaspar no dia 6 de dezembro a bordo espectais, não só para as crianças, mas.
do seu colorido trenó ..Uma grande '.tgr'nbém·para osjovens e adultos.
,festa foi preparada para recebê-lo' na": ····,0 bom velhinho é uma fi-gura
Praça Getúlio Vargas, tudo foi. 'carismátfcàqúetransmitealegria�para
organizado com muito carinho pela todas as pessoas que possuem .o

Secretaria
.

de Educação, espírito natalino. Na presença do bom

Departamento de Cultura e Secretaria velinho é possível perceber a emoção
de Turismo, Indústria e Comércio. dos pequeninos e também dos adultos,

O Papai Noel foi recepcionado por. que por alguns minutos voltam a ser

um grande público, com muitas criança.··-
crianças que ficaram alvoroçadas com
a chegada do bom velhinho. Nem a

chuva estragou a festa .

. Um mini-coreto foi montado na

Praça para que o velhinho de barba
branca esteja recépcionando as'

crianças e desta maneira converse com
elas, tire fotos, e receba seus pedidos.
Quem visita a Praça, além de estar em
contato com o Papai Noel, pode
prestigiar a decoração e a iluminação
natalina que ornamentam ainda mais
a cidade Coração do Vale. De hoje (20)
até sexta-feira (22), o bom velhinho

permanecerá em sua casinha, em
frente à Prefeitura, das 16h às 21 h.
No sábado, dia 23, e[e irá receber as

crianças das 9h às 12h e das 14h até o

encerramento do sorteio de brindes

que haverá durante o Sábado no Praça,
que será realizado pela Prefeitura de

Gaspar. Na véspera de Natal, dia 24, o
atendimento do Papai Noel às crianças
será das 9h às 12h. Todos os anos as Crianças conversaram com o Papai Noel

.

O bom velhinho dIstribuiu balas às crianças na Praça Getúlio Vargas
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Natal é a época em que estamos tão sensíveis e alegres ...
Que contagiamos a todos, e que podemos refletir
sobre nossos verdadeiros amigos. Fazemos um
balanço de nossas vidas, somamos todas as

alegrias e subtraímos as tristezas.
E recomeçamos tudo outra vez ...

Associação Comercial
e Industrial de Gaspar



Instalações da empresa
Auto Viação do Vale

com aproximadamente 800 m2
metros quadrados, no Bairro

Coloninha, ao lado do
Terminal Urbano.

--:-
-

.
. '

AUT.DIJ�" l'lIL·E '.

VIAÇAO U IrH '

.' "

Fone: (47) 3332-4975 ..Fax: (47) 3397 -1 66 \

Rua José Honorato MUller, 305 - Coloninha - Ao. Lado. Ie.rminaLUrbano-Gaspar.



Heróis vestidos de bondade
PAPAI NOEL EXISTE. Todos os a presença do Papai Noel

anos, algumas pessoas em saíram às ruas de Gaspar
diversas partes do mundo, nos distribuindo balas para
fazem acreditar que o limite crianças e adultos. A idéia da
entre o sonho e a realidade atividade foi do Paulinho

pode ser ultrapassado. Wehmuth, quando presenciou
Quando chega o Natal, heróis a ansiedade de sua pequena
anônimos, cheios de amor, filha Virgínia, que aguardava
distribuem magia e encanto a a chegada do Papai Noel.
centenas de crianças e Passados vários anos, a

adultos. Resgatam das págínas : tradição continua na cidade
m u l ti cotor ídas
das histórias
infantis a figura
do Papai Noel e
com a ajuda de
colaboradores

.
fazem uma linda
festa na cidade.

graças
dedicação e

trabalho de
colaboradores. Há

alguns anos, quem
vem mantendo a

.

tradição de ter o

caminhão nas ruas

da cidade é o

Lions Clube de Gaspar, com a

ajuda do Leo Clube. São

pessoas que não medem

esforços para manter viva essa

tradição, o que só é possível
também, com a ajuda da
comUnidade.

Esse ano, O dia de sair às ruas

para prestigiar o bom velhinho
foi no dia 10 de dezembro, onde

, .�'-

uma tonelada de balas foi
distribuída. No mesmo dia, os

idealizadores da tradição
. receberam uma homenagem

Uma
nelada de
alas f,'

distribu ída

Em Gaspar, um
exemplo de que o sonho pode
ser realidade começou há
bastante tempo. Há
exatamente 50 anos, Paulo
Wehmuth (Paulinho), Cláudio
Muller, mais conhecido como

Cangalha e Walderilar Wieser,
o Nino, iniciaram em Gaspar
uma tradição qoê perdura até
hoje. Os nossos famosos heróis
enfeitaram um caminhão,
com direito a pinheiros,
guirlandas, bolas, sinos, fitas
e vários outros enfeites e com

à

o Papai Noel foi recebido com festa na praça do bairro Sete de Setembro

especial. Na praça do bairro
Sete de Setembro, uma placa
em homenagem a eles foi
fixada pela prefeitura de

Gaspar. Foi um momento de
muita emoção para todos que

Que O Natal renove a

Fé em Cristo fazendo
renascer nos corações
de todos nós, os laços
de União, Amizade e

Solidariedade.

E que em 2007 o verdadeiro
sentido do Amor Cristão, esteja
presente em todos os dias, .

.m trazendo a Paz para a

�
.

Humanidade.
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.. Escritor gaspare!l-se

Ta'belionato S
Avenida das Comunidades, 310 - Gas

estavam no local, embelezado na distribuição de balas. Eles

por orações e pela brilhante plantaram na praça uma árvore,
apresentação da banda São do tipo figueira, para substituir
Pedro. Além disso, os bons uma que havia no local e que
velhinhos que estavam no tinha sido derrubada por uma
caminhão fizeram uma pausa forte trovoada.

Rua Eurico Fontes, 30 - Centro - Gaspar/ SC - 47 3332-0330
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Tradição Popular
o TERNO DE Reis é uma festa popular
de caráter religioso e de origem
portuguesa, que mantém-se viva nas

manifestações folclóricas de muitas
cidades.

É um festejo natalino de evocação
da visita dos três reis magos ao menino
Jesus com apresentação de músicas e

danças. São tocadores que entoam

cantos alusivos, chamados "Ternos de
Reis", louvando o nascimento de Deus

menino, eles visitam algumas casas e

freqüentemente improvisam versos

homenageando o dono da casa

visitada.
O ritual da visitação, ao contrário

dos Reis da tradição, não tem como

propósito levar presentes, mas sim
recebê-los. Os visitantes recebem em

troca pelas cantorias, comida, bebida
e ajuda para a festa.

Os foliões de Reis imitam os Reis

Magos, Baltazar, Belchior e Gaspar,
que viajam guiados pela estrela de
Belém para dar boas-vindas aoMenino
Jesus.

Em Gaspar, Festival atraiu grande
.públíco

O segundo Festival de Terno de

Reis, promovido pela Conferência
Vicentina de Gaspar, ajudou a

arrecadar fundos para a campanha
"Natal Sem Fome", coordenada por

Frei Alex.
Foram mais de 500 pagantes, e

metade da renda foi doada para a

campanha "Natal Sem Fome", a outra
metade foi destinada a pagar as

despesas do Festival.
-

O evento reuniu a sociedade

gasparense em uma noite marcada

pela emoção e pelas belas

apresentações dos 14 grupos e duplas
que subiram ao palco.

A apresentação dos irmãos Reinert
foi a que mais emocionou o público,
eles têm deficiência visual e tocam

acordeom. Os irmãos são um exemplo
de dedicação, persistência e de que a

deficiência não impede de se viver

com qualidade e oportunidades.
Outro momento marcante foi a

apresentação do boi-de-mamão que
animou o público.

Os grupos folclóricos resgataram a

cultura açoriana durante suas

performances. "A cultura Açoriana
estava. muito esquecida na nossa

região, o festival foi uma maneira de

resgatá-la", afirmou Jocenira

Waltrick, coordenadora da Pastoral da

Criança de Gaspar. Este ano o evento

foi gravado com o intuito de produzir
um Cd com as músicas das

apresentações, que em breve estará
à disposição de quem tiver interesse
em adquirí-lo.

Crianças participaram das apresentações

Terno de Reis é o festejo natalino de evocação da visita dos reis magos ao menino Jesus
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Chegou o Natal...
...e com ele a esperança e o

-

desejo de

que todos tenhamos muitas realizações
no ano que _

se aproxima.

Que o ano de 2007 nos proporcione força
para o trabalho e união para as- conquistas!

o PARTIDO DO BRASIl
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Festival emociona público de Ilhota.
COM O OBJETIVO de divulgar
a cultura de Terno de Reis e

incrementar o turismo
cultural é que o Movimento
de Irmãos de Ilhota e Gaspar,
com apoio da Prefeitura de

Ilhota, promoveu o "10
Festival de Terno de Reis
Ilhota - Centro". O Festival
contou com a participação
especial da Família Dias, de
Blumenau.

Um público surpre
endente prestigiou os

diversos grupos de Ilhota,
Blumenau, Gaspar, Itajaí e

Brusque, formados por
homens, mulheres e

crianças que se

apresentaram no novo

Coreto Municipal.
.

Em 2007 o Festival de
Terno de Reis, realizado no

Centro da cidade, passará
a integrar o calendário
oficial de eventos do

município, por tratar-se de
uma tradição já inserida na

cultura ilhotense e a
,

população aprova e

agradece a idéia.
Ma.nifestações de

A aoresentações dos grupos aconteceram no Coreto Municipal

Ilhota realizou o 1º Festival de Terno de Reis

cultura e lazer sempre são
bem vindas para a

comunidade.
Em outras localidades de

Ilhota o Festival já faz parte
das atrações culturais, como
no Baú Baixo, onde o Terno
de Reis chega a sua 14a

edição, e acontecerá no dia
6 de janeiro de 2007, dia de
Reis.
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Quem tem um sonho e acredita

nele, pode chegar a lugares
. .

que nunca LmagLnou.
Basta um sonho para a vida

ficar mais doce.

Ufi Santo e Abençoado Natal
e Feliz 2007

Que neste Natal cada momento seja
desfrutado com imensa alégria e

forme um elo de pa�, amizade e amor,

para que o Ano Novo triunfe
cheio de vitoriosos acontecimentos.

Tô feliz, Tô Nativa

O dia dos Reis Magos é comemorado no dia 6 de janeiro e
representa a data em que os três Reis, os irmãos, Melquior,
Baltazar e Gaspar visitaram Menino Jesus e levaram-lhe

presentes. Os presentes que deram a Jesus foram: incenso

(Gaspar), representando a nobreza; ouro (Melquior), o poder
material, e a amarga mirra (Baltazar), significando o sacrifído
que Jesus enfrentaria. Na maioria dos países cristãos no dia de
Reis entrega-se três presentes as crianças, simbolizando os Reis.

QUe os sonhos se tornem realidade,
que-as palavras se tornem ação e

que todos nós possamos trilhar

nosso caminhà com muita

dedicação e esperança.

Feliz Natal!

Jacó Goedert e Famíli
.

Secretário de Transportes e Obras

IF liz
Que neste Natal haja Amor e Paz entre os

homens e que o Ano Novo seja repleto de
I

momentos felizes. E o que desejamos para
toda comunidade de Gaspar e região.

São os votos da diretoria da 3332-6764SINTRASPUG Rua São José, 449
Edifício Boa Ventura

sala: 02 - Centro - Gaspar
E-mail: sintrags@terra.com.br

Sindicato dos Trabalhadores no Serviço
Público Municipal.de Gaspar
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FORTE:
Controlador de Ponto

Eletrônico.
Possui impressão
matricial com 9

agulhas e é totalmente
automático.

É o equipamentomais
econômico

de todo o segmen.to.

, CATRACA
BIOMÉTRICA:A

Catraca Biométrica
Henryfoi

desenvolvida visando
o consumidor que
busca a máxima
segurança na

identificação dos
usuários associada

aos recursos
mecânicos que uma

catraca convencional
o�erece.

CATRACA
BIOMÉTRICA: Para
Controle deAcesso.
Apresenta total
configuração via

software e

comunicação em

modo Off-líne e On
Line (tempo I"&al),
podendo ser usada
em escolas, clubes,
academias, etc.

e
�I
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CONTROLEDEPONTO INFORMATIZAD.O
DIGITAL - O equipamento

desenvolvido utilizando a mais moderna
tecnologia de reconhecimento digital foi projetado
para oferecer total segurança na identificação de

pessoas. O Card III permite armazenar as
informações de ponto, horário de entrada e saída
de cada funcionário impedindo que haja qualquer
irregularidade. Pode ser usado também para

controle de açesso em ambientes restritos. Sua
configuração é simples e prática.

A TIME TEC atua na comercialização de Relógios de Vigia, Ponto
Cartográfico, Ponto Eletrônico com crachá e Ponto Digital e Catracas para

acesso digital ou com crachás. Comercializa também Softwares de

automação de ponto, controle de acesso, controle de clubes e academias.
A empresa dispõe de uma equipe de técnicos treinados na sua sede,

que estão habilitados a prestar serviços de manutenção e instalação externa
dos produtos, além de oferecer suporte interno para software.

CATRACA SALCAo LUMEN - Possui aplicação em estádios, clubes,
shows. feiras, eventos e .locais com fluxo intenso de pessoas.
Apresenta máxima resistência contra vandalismo e condições adversas
juntamente com seu design moderno e atraente. A Catraca Balcão
Lumen destaca-se por associar a robustez e a resistência de sua
mecânica a um equipamento totalmente customizáve/, visto que pode
sermontada com o circuito de qualquer outra catraca Henry. Ela possui
também (como opcional) um cofre para os ingressos. Assim, a pessoa
que está passando por e_/a pode pór o ingresso num orifício que irá

puxar o cartão e armazená-lo no cofre, fazendo com que o ingresso
fique necessariamente dentro da catraca nomomento da
entrada.Perfeita para quem gosta de modernidadeJuntamente com
segurança.

www.time
comercial Fone: 3397-1,555/ Fax: 3397 -0851

FECHADURA
BIOMÉTRICA - Garante
a segurança que só os

recursos de biometria
podem oferecer. Dotada

de uma bateria,
dispensa alimentação
externa e só destrava a

fechadura se o usuário
for reconhecido.

Indicada para hotéis,
escritórios e locais que
exigem um controle
rígido de segurança.

CARD I' - Relógio Ponto
Informatizado destinado
a pequenas e médias
empresas. Possui fácil

instalação e um

excelente custo
benefício.

__ ..... -d 111

CARD III Relógio
Ponto Informatizado

com alta capacidade de
memória. Indentificação
através de impressão

digita/� Controla ace$SO
em até 100 horários.
Também possui opção
de envio de mensagens

específicas.



Teatro e solidariedade na Casa Lar
�

e NATAL DA Casa Lar foi um

dos mais emocionantes que a

cidade de Gaspar pôde prestigiar.
O espírito de solidariedade

nesta época do ano fez
com que a

comunidade fosse
até a Casa para
assistir as

apresentações e levar

doações para as

crianças residentes. Elas

encenaram, em forma de

presépio vivo, o nascimento
de Jesus, com direito a coral
de músicas natalinas.

A dramatização
organizada e ensaiada pelos

.

voluntários que trabalham na Casa foi
um ato de dedicação, amor e 'carinho, que foi

retribuído não só pelas crianças residentes, mas

por todos que participaram da festa.
Estavam presentes autoridades, voluntários e

comunidade. Após a apresentação foi servida uma

mesa de frutas e frios. A decoração, à cargo das
voluntárias da Casa, estava impecável. A
felicidade de cada criança estava estampada em

seus rostos, uma alegria que contagiou o público
que cantou junto com elas as músicas de Natal.

Hoje, o Abrigo Casa Lar atende a 35 crianças e
. adolescentes de Gaspar e Ilhota.

São encaminhadas para abrigo quando são
vítimas QU correm risco de sofrer violência

doméstica. Ficam na casa até que a justiça

II" "lhar para IráJ, relem6r "J

"J diaJ de ""Iem,
, . .. , .

que JuaJ mem""aJ Jelam ,,,eJquecu,e'J...

II" uiuer" dia de h"ie, que Jeu c"raçii"
Je encha de ,eUcidade ... ,

t a" "lhar a.dia"Ie,
pàra "ama,*,

que JuaJ eJpera"çaJ
e J""h"J Je 'eali�em.

leti� 2001
São os votos de

Marcelo Schmifz
e Famllia

Secretário Tur. Ind. Com.

decida sua situação familiar, e na cidade há 5 anos e desde maio

dependendo da situação são de 2006 é administrado pelo Grupo
encaminhadas à adoção. O Abrigo de Apoio à Inf-ância e Adolescência
Casa Lar Semente do Amanhã existe Abrigada (Gaia).

Ao lado do pinheirinho e dos presentes, o presépio é talvez uma das
mais antigas formas de caracterização do Natal. A palavra presépio
significa "um lugar onde se recolhe o gado; curral, estábulo". Porém,
esta também é a designação dada à representação artística do
nascimento do Menino Jesus num estábulo. Os cristãos já celebravam a

memória do nascimento de Jesus desde finais do séc. III, mas a tradição
do presépio, na sua forma atual, tem as suas origens no século XVI. Antes
dessa época, o nascimento e a adoração ao Menino Jesus eram

representadas de outras maneiras. As primeiras imagens do que hoje
conhecemos como presépio de natal foram criadas em mosaicos no

interior de igrejas e templos no século VI e, no século seguinte, a
primeira réplica da gruta no Ocidente foi construída em Roma .

No ano de 1223, no lugar da tradicional celebração do Natal na igreja,
São Francisco, tentando reviver a ocasião do nascimento do Menino

Jesus, festejou a véspera do Natal com os seus irmãos e cidadãos de
Assis na floresta de Greccio. São Francisco começou então a divulgar a
idéia' de criar figuras em barro que representassem o ambiente do
nascimento de Jesus. De lá pra cá, não há dúvidas que a tradição do

presépio natalino se difundiu pelo mundo criando uma ligação com a

festa do t;latal. Já no século XVIII, a recriação da cena do nascimento de
Jesus estava completamente Inserida nas tradições de Nápoles e da
Península Ibérica. Neste mesmo século, vindo de Nápoles, o hábito de
manter o presépio nas salas dos lares com figuras de barro ou madeira
difundiu-se por toda a Europa e de lá chegou ao Brasil. Hoje, nas igrejas
e nos lares cristãos de todo o mundo são montados presépios recordando
o nascimento do Menino Jesus, com imagens, de madeira, barro ou

plástico, em tamanhos diversos.

o novo ano chega com muitos
sonhos e o deseje

de que todos tenhamos

_

uma �ova cidade,
um novo estado e um novo país.
Que se]e novo para todos nós.

Que Deus ilumine
os nossos caminhos.

Feliz Natal e Préspero 'Ano Novo.
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Ceia da Pastoral arrecada brinquedo�

Grande público prestigiou a Ceia da Pastoral

PENSANDO EM PROPORCIONAR
um Natal mais feliz às

crianças carentes de Gaspar,
a Pastoral da Criança,
juntamente com a ajuda de

amigos e voluntários,
promoveu na cidade a 2a
Ceia de Natal, na sexta-feira
do dia 2 de dezembro. O
evento aconteceu na

Churrascaria do Raul 's

Hotel, em Gaspar.

O objetivo da linda e

emocionante ceia foi
arrecadar brinquedos para
serem doados a crianças de
zero a seis anos, que são

acompanhadas pela Pastoral
da Criança durante todo o

ano.

Conforme explicou
Jucenira Waltrick,
coordenadora da Pastoral,
quando as pessoas

adquiriram o convite para o

jantar, receberam também
um bilhete com o nome,
idade e a comunidade da

criança que iriam ajudar.
"Tentamos mobilizar a

comunidade nessa noite
festiva para podermos
ajudar algumas crianças
gasparenses nesse Natal",
enfatiza a coordenadora.

Brinquedos arrecadados com a Ceia

conseguiu arrecadar cerca

de 200 brinquedos, que já
foram entregues para as

crianças.
A primeira localidade a

receber as doações foi a

Santa Paulina, no dia 9. Em

seguida, no dia 10, quem
recebeu os presentes foi a

localidade de Santa Rita e no

dia 12 foi a vez do Santa
Com a Ceia, a pastoral Terezinha.

São João Batista recebeu
as arrecadações no dia 14 e

o Sertão Verde no dia 15. No
dia 16 foi a vez da alegria
chegar até a rua da Santinha
e até a Virgem de Nazaré.
Manoel Pedra I e Manoel
Pedra " receberam os

brinquedos no dia 17. O
bairro São Pedro é quem'
encerra a distribuição das

arrecadações hoje, dia 20.



Encerramento de COI e Escola
emociona pais e professores
o CENTRO DE Educação Infantil
Vovó Benta encerrou suas

atividades em 2006 com uma festa
de Natal para os alunos, pais,
professores e direção do CDI no dia
8 de dezembro. O CDI, por
intermédio do Papai Noel que
participou do evento, presenteou
os pais com um DVD contendo

Papai Noel fez a alegria das crianças

imagens de seus filhos e suas

respectivas turmas.
As crianças também receberam

presentes do Centro. Para os

alunos do berçário o bom velhinho

entregou "motoquinhas". Os
demais alunos foram presenteados
com outros bri nquedos, as

meninas ganharam um Aquabrink
e os meninos um Comando de
Guerra Terra e Ar. A alegria da

criançada foi geral durante a

entrega dos presentes e poses
para fotos com o tão querido Papai
Noel.

A diretora do CDI Vovó Benta,
Eliane Regina Isensee de Souza,
explicou que os presentes são

comprados pelo CDI com o

dinheiro arrecado por uma rifa de
Natal que o Vovó Benta faz todo
final de ano.

A festa ficou completa com o

sorteio da rifa que teve como

primeiro prêmio uma bicicleta, a

sorteada foi Rubia Carla Coradini,
o segundo e terceiro prêmios
receberam uma cesta de Natal

Que o brilho
deste Natal
te contagie,

abrindo as portas
para a felicidade

1\

para voce e

sua família

Churrascaria

ir 3332-1469
Rodovia BR 470 - Km 39 - Gaspar

Marcha Soldado foi uma das dançàs apresentadas por alunos da Olímpio Moretto

cada, e as rifas premiadas foram
as de Beto e Juli Deschamps e

Henrico Zermiani, respectiva
mente.

No dia 9 de dezembro o CDI Vovó
Benta e a Escola Professor Olimpio
Moretto fizeram apresentações de
Natal na Comunidade São
Cristóvão. Quem prestigiou o

evento pode assistir apresentações
como "Rock de Natal" "Marcha, .

Soldado", "Bate o Sino", entre

tantas outras que emocionaram os

papais e mamães corujas. Quem
esteve no local também pode
prestigiar os belissimos presépios
criados pelos alunos da catequese
da comunidade São Cristóvão.

Deixe o Natal entrar pela janela e ocupar o seu coração /��.
Deixe a alegr.ia do Ano Novo. vir�egando de mansinho f fr�,
Deixe a felicidade tomar conta de você

. RSvE que 2007 seja o melhor ano de sua vida

Que. o eSPírito. natalino lote seu coração e que receba �
sempre bençãos cheias .de paz e muitas felicidades �

1460 KHZ - 2.500 WATTS



Crianças resgatam
tradição natalina
QUANDO CHEGA PERTO do Natal, o

símbolo mais mencionado e lembrado
é sempre o bom velhinho. É ele quem
ganha às ruas, às casas e varandas por
toda a cidade. Na decoração natalina,
o que não pode faltar é o Papai Noel.

Porém, muitas pessoas se

esquecem do verdadeiro e mais

importante símbolo do Natal: o

presépio. É ele que representa o

nascimento de Jesus Cristo. E foi com
o objetivo de resgatar e buscar essa

tradição natalina, que Luciana Dickan
e Marli Bernardo da Costa
coordenaram uma importante
atividade com os catequizandos da
Comunidade São Cristóvão. Vários presépios foram expostos

As coordenadoras propuseram aos

alunos da catequese a confecção de

presépios, para serem expostos à
comunidade. Para isso, as crianças
tiveram urna palestra com o frei

Clorivaldo, que-explicou a elas a

história do presépio. Depois, fizeram
uma reunião com os pais dos

catequizandos, explicando a atividade
e pedindo apoio e colaboração. As

crianças
.

confeccionaram seus
, presépios em casa, e para acompanhar
os trabalhos as catequistas visitaram

as residências onde a atividade estava
sendo' realizada. "Assim, as

catequistas puderam dar mais atenção
e acompanhar o trabalho das Crianças
de perto", enfatiza Marli.

Como forma de incentivo, a

exposição se tornou um concurso. As

catequistas, com o apoio do CAEP,
prepararam um espaço na capela São
Cristóvão onde foram expostos os

presépios e uma comissão julgadora
escolheu os três vencedores. A

Nascimento de Jesus foi simbolizado com a exposição

abertura da exposição ocorreu no dia
9 de dezembro.

Os quesitos observados pelos
jurados foram: criatividade,
originalidade, ocupação de espaço e

estética dos personagens. O 'primeiro
lugar, que ficou com a equipe 6,
formada por Daiane, Artur, Alex e

Vanessa ganhou o prêmio de RS
200,00 e a equipe 7, formada por
Daiane, Gisele, Greice, Everton e

Alice, que conquistou a segunda

colocação ganhou o prêmio de RS
100,00. A Equipe terceira colocada,
foi a 10, formada por Andréia, André
e Tailson, que garantiu como prêmio
RS 50,00.

'

Ao todo, 19 presépios foram feitos
e para Marli o resultado da atividade
não poderia ser melhor. "Os
trabalhos ficaram muito bonitos.
Houve a participação dos pais e das
crianças, foi muito positivo para
todos", afirma ela.
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aqueça nossos, corações com
ternura e esperança.

E que em 2007 possamos
fazer' um mundo melhor.'

�

�m.�.:-�
A partir de 2007 estaremos afendendo

com uma nova cozinha industrial.
FornecendoMarmitex e Beffet para empresas

com a mesma qualidade Chef Cbicão.



Papai Noel veio
•

para as crianças
do. bairro Sete

.� mais esperada do
dia: a chegada do
Papai Noel. Lá,
na rua Oriente, o
bom' velhinho

chegou de moto,
num estilo
moderno.

Um desafio foi

lançado para as

crianças. Aquela
que adivinhasse

quem era o Papai
Noel e acertasse

o seu nome

ganharia
R$100,00. A

grande sortuda foi a pequena Leidiane,
de 11 anos, que acertou que o bom
velhinho era Manuel Lamim, ma-is
conhecido como Manollo. Após isso, a

animação ficou por conta do show de
WÍlson e Leandro e também de Mira
Júnior.

No domingo, dia 10, as atrações
começaram às 10h, com touro mecânico

A pequena Leidiane foi quem acertou o noem do Papai Noel

A RUA ORIENTE, no bairro Sete de
Setembro em Gaspar, teve um final de
semana especial para comemorar o

Natal. O locutor Lee Andradre

proporcionou no local várias atrações
para a comunidade gasparense. No dia
9 de dezembro, a animação começou
às 17h, com touro mecânico e telão com
dvd's. E às 19h aconteceu a surpresa

Posto Irmãos l!JeggtJliJ
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Papai Noel distribuiu balas às crianças
e telão com os dvd's e a animação ficou
por conta de LeeAndrade. ARádio Nativa
acompanhou a atividade pela manhã e

transmitiu o evento ao vivo no programa
Estância Nativa, com Antônio Antunes.
A entrada para os dois dias de festejo
foi gratuita. Porém, o organizador ao
evento, Lee Andrade, pediu que as

pessoas levassem um brinquedo ou

alimentosnão perecíveis para serem

doados às crianças carentes da
localidade de Vila Nova, no bairro
Sete de Setembro. "Conseguimos
arrecadar três caixas cheias de

brinquedos e sete sacolões de
alimentos. Estou muito feliz com o

resultado do trabalho", enfatizou

Andrade.
Lee Andrade explicou que já fez

atrações como essa em outros lugares,
como a APAE, e decidiu então neste
Natal proporcionar esse final de
semana animado para as crianças de

Gaspar. "Minha intenção foi levar a

alegria até a criançada. E elas ficaram
maravilhadas com todas as atrações",
enfatiza. O locutor confirmou a

realização das atrações para o próximo
ano. E com uma novidade: uma

prancha de surf mecânica. Na última
sexta-feira (15) ele foi para o Rio
Grande do Sul, onde fez várias
apresentações. Deverá retornar para
Gaspar na próxima sexta-feira (22).



o NATAL ESTÁ chegando e com ele a

busca por presentes para filhos,
familiares, amigos, entre tantos outros

que gostamos de presentear nesta
época.

As opções são muitas, roupas,
acessórios, brinquedos, mas nem sempre
é possível comprá-los, pois a situação
financeira acaba não permitindo. Uma
boa alternativa são as lembrancinhas,
ainda mais se forem como as da artesã
Marileusa Rodrigues, que trabalha com

crochê, tricot, materiais recicláveis e

meia seda.
As peças são bem diferenciadas,

entre elas, imãs para geladeira, flores
de crochê para enfeitar o cabelo,
enfeites para porta e parede, porta
toalhas, conjuntos para mesa e

banheiro, biquíni, cachecol, bonecas,
cinto de crochê com anel de latinha,
entre tantas outras peças.

Preço acessível para todos os gostos
e bolsos. É possível encontrar peças de
RS 1,50, como os imãs e as flores para o

cabelo, até RS 50,00, como os jogos de
banheiro ou de mesa mais sofisticados.

Quem estiver interessado em

conhecer melhor o trabalho da artesã,
ou fazer alguma encomenda, pode
entrar em contato com ela pelo telefone
(47) 9902-1665 ..

Sem dúvidas é uma opção a mais para
quem pretende presentear as pessoas
queridas neste Hatal.

•

I.
Peças artesanais são uma ótima opção para este Natal
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A magia das luzes
)

AS DATAS COMEMORATIVAS
são um motivo a mais para
caprichar na decoração. No

Natal, por onde quer que você
passe, não é diferente. Luzes,
"guirlandas, pinheiros,
presépios e Papai Noel estão
por toda a parte.

O encanto desta data, que
comemora o nascimento do
menino Jesus, é reforçado com
todos esses enfeites. E as

luzes, tradição no Natal,
abrilhantam ainda mais a

decoração.

Em Gaspar, um exemplo
disso pode ser a residência do

empenhado Pedro Alves de
Andrade e sua esposa Lúcia
Maria. Há anos, o casal enfeita
sua casa para celebrar esta
data tão especial. Este ano, a

rua Pedro Bonifácio Sabel, no

bairro Margem Esquerda,
ganhou um presente.
Lâmpadas dos mais variados

tipos iluminam a passagem. As
luzes vêm da casa de seu

Pedro, que não mediu esforços
para realizar mais uma vez sua

\

Cerca de 25mi/lâmpadas foram usadas na decoração

decoração natalina.

Segundo ele, cerca de 25
mil lâmpadas foram usadas

para enfeitar a frente da casa

e seu belo jardim. "Fizemos
uma decoração especial todos
os anos porque gostamos. É
muito gratificante ver o

resultado quando terminamos
o trabalho", afirma Pedro. Ele

explica que a idéia de enfeitar
sua residência surgiu quando
seus filhos eram ainda crianças.
"Por causa deles começamos os

enfeites e nunca mais paramos".
Cada ano, a decoração de seu

Pedro apresenta uma novidade,
como explicou. "É uma lâmpada
a mais, um tipo diferente de luz.
Tentamos melhorá-la a cada

ano", enfatiza. Os moradores da
rua da casa iluminada
demonstraram para ele muita
curiosidade no trabalho. "Eles

param aqui na frente,
prestigiam as luzes e ficam

impressionados com a

paciência que eu e minha

esposa temos para fazer tudo
isso" .

etas ..

Luzes enfeitam a casa de seu Pedro
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A tradição das
cartas continua viva

pedidos, é só enviarem as

cartinhas ao Papai Noel.
Além das cartas enviadas

aos correios, outras

iniciativas incentivam as

crianças a escreverem ao

Papai Noel.
É o caso dos alunos da 4a

série da Escola Dolores

Krauss, de Gaspar. A

professora Maura Montanari

propôs aos alunos que
escrevessem cartas ao Papai
Noel, para resgatar assim a

magia no Natal na infância
deles.

"Foi um trabalho

surpreendente. Emocionei
me muito com os pedidos
dos alunos. Não esperava
esse resultado", afirma. Ao
invés de apenas pedirem
presentes, os alunos se

mos traram 'preocupados
com as angústias e

problemas do mundo, como
educação, saúde, violência,
desemprego e dificuldades
do povo brasileiro.

o BOM VELHINHO continua dos correios e a elas é dado
sendo a esperança para as

crianças no Natal. Todos os

anos, os correios recebem
cartas endereçadas ao

Papai Noel, com os mais
diversos pedidos dos

pequenos. Em Gaspar não é
diferente. Segundo a

gerente do

um '''padrinho''. "São

pessoas ou empresas que
c

nos procuram para ajudar as
crianças. Elas atendem aos

pedidos dos pequenos e

quem prefere ficar no

anonimato manda o presente
pelos carteiros", explica a

gerente.
Segundo ela,
o trabalho é
mui t o

gratificante.
"Geralmente,
as crianças
que enviam
as cartas são
carentes e-é
muito bom
saber que
podemos

ajudá-las de alguma forma".
Quem tiver interesse em

adotar uma cartinha deve
entrar em contato com o

correio.
E as crianças que

quiserem mandar os seus

Mateus foi umas das crianças que escreveu para o Papi Noel

correio,
Veneranda
Oliveira, na

época de
final do ano

muitas
cartinhas

chegam ao
estabe
lecimento.
"Recebemos
várias cartas
e esse ano os presentes
mais pedidos pelas crianças
foram brinquedos",
enfatiza.

As -cartas endereçadas
ao bom velhinho são
abertas pelos funcionários

odos OS anos,
cartas

endereçadas ao

Papai Noel
chegam ao

correios

Várias cartinhas ao Bom Velhinho chegam aos correios

Feliz Natal e Próspero 2007

Festeje o prazer de cada conquista
e 'O aprendizado que a vida lhe dá!

Festeje por estar aqui!
Festeje a esperança e o amor,

no amanhã! Festeje a vida!

Clarindo Fanfoni e Família
Vice Prefeito"Que nossas mãos possam ser portadoras de paz ..

Que escorram delas os mais límpidos sentimentos,
de paz, de amor e de vida ..

"

Que o NataL
A Myroma e seus funcionários, desejam a toda

�' comunidade, um Feliz Natal e Próspero Ano Novo!
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pOSS til re OLCe vuie r VLOS

corações VLumOLVLOS OS valores que
reOLLmeVLte importOLm em VLOSSOLS vifiLOLS!
Muita paz, amor, saúde e amizade, é o desejo de

'

Marco Beduschl e Família
Chefe de Gabinete do Prefeito

Fone: (47) 3332-0274
!li

, ,Fax: (47) 3332-5709
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Alegria na festa do Gasparinho

r_

MUITA EMOÇÃO, ALEGRIA e

confraternização. Assim foi
o primeiro Natal em Festa no

bairro Gasparinho, em

Gaspar. A Escola de Ensino
Fundamental Ana Lira, que
fica no Alto Gàsparinho
recebeu as atrações festivas
de Natal no dia 2 de

dezembro, promovidas pelas
Secretaria de Indústria,
Comércio e Turismo,
Secretaria de Educação,
Departamento de Cultura,
Associação de moradores do

Gasparinho Central e Alto

Gasparinho, Grupo
Folclórico Gaspareto,
Sociedade Gaspar inho e

CAEP da Capela Santo

Antônio.
A festa teve início com

um emocionante culto,
seguido de apresentações
como mensagens, cantos

natalinos, coral da 3a Idade,
teatros, cantos natalinos em

italiano, entre outras

atrações.
Todas as entidades das

comunidades de Al to

Gasparinho e Gasparinho
Central deixaram para todas
as pessoas sua mensagem de
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Natal.

Após as apresentações
deu-se início à queima de

fogos de artifício, momento
mágico que encantou a

todos os presentes. Mas o

momento de maior alegria
do evento foi a chegada dos
bons velhinhos.

Em um trenó, três Papais
Noéis chegaram para
abrilhantar a noite. Com muita

simpatia eles distribuíram balas
e presentes a todas as crianças
e então a confraternização
estava completa.

São os votos de '

Amadeu Paulo Mittertein
e Família.

Se aproxima o Natal e
com ele se renovam as esperanças

de paz, amor e benignidade.
Que o ano de 2007 seja próspero

e repleto de saúde e alegria.

Que o espírito da noite de Natal

desperte em você a emoção
de viver este momento.

!/) Em 2007 espalhe na vida
�
� daqueles que te cercam,
(ii

� a luz da solidariedade.
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Márcia Sganzerla e Familie

Secretária de SaúdeMunicll

Papai Noel e as apresentações
animaram e ancantaram quem prestigiou o evento
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e queojuntCfs pCfssa-mCfS nas engtg°a-r num �
futuro pr(1miSSCfr, a-tingir o suossso, Cf bom-estar '�
e que ttJdtJs ptJssamtJs "lutar' em 2001 aam ma-is <:3

qualidade e muito brilho.

Márcio Hostins e Família�==
t:===:::::::s!.!
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Sitlceros votos para que as festas seja,"

repletas de alegria I e o Atlo Novo itlteiratMetlte �
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(Secretário de Planejamento e Desenvolvimento)



Escola e COI
confratern izam
no Natal do
Bela Vista
A ESCOLA DE Educação Básica encenaram o nascimento do menino
Arnoldo Agenor Zimmermann e o Jesus, que encantou a todos que
Centro de Educação Infantil Maria estavam presentes no local. Outras
Elisa encerraram as atividades deste turmas apresentaram teatros, danças
ano com uma confraternização na

festa Natal no Bairro.
O evento aconteceu no dia 28 de

novembro, no ginásio da escola,
localizada no bairro Bela Vista. A

chegada do Papai Noel foi o ponto
culminante da festividade, que
também contou com apresentações
dos alunos do CDI e da escola.

Autoridades, pais, professores,
diretores do Centro e da escola, e a

comunidade tiveram o prazer de
assistir à dramatização do
nascimento de Jesus, encenada

pelos alunos da 6a série e do primeiro
ano. Alunos do CDI também

e músicas.
Maria Efigênia de Oliveira,

orientadora pedagógica da escola
Arnoldo Agenor Zimmermann, ficou
surpresa com a festa que ajudou a

organízar; "o público foi maravilhoso,
muitas pessoas prestigiaram o evento

que além de emocionante foi muito

bonito", disse.
Quando o Papai Noel chegou a

alegria foi geral, as crianças
ganharam balas.vconversararn com o

bom velhinho e tiram muitas fotos.
Uma festa que ficará marcada no

Natal de cada um que participou
deste grande evento.

Boas Festas!!!
Que este Natal traga consigo
muitas 'bençãos, amor e
união para todos.
E em 2007 possamos
fazer juntos mais
um ano de
muito sucesso!

Dramatização do nascimento de Jesus encantou o público

Encerramento da festa teve chuva de balões ,
1
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São os votos do
Vereador

Orlando Bernardes
e Família
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Divulgação Divulgação

Divulgação

Quem completou 90 anos dia 19, foi
Adolfo da Silva. Os familiares e amigos
se reuniram para comemorar a data em
um delicioso jantar dia 16, na Sociedade
Carijós. Sua esposa Clara, filhos, genros,
noras, netos e amigos desejam um Feliz

Aniversário e que os anos vindouros

sejam também de muita alegria e saúde.
"Te amamos OpaAdolfo!"

Com uma linda festa em sua casa com amigos e

familiares, no dia 17, a "gatinha" Alana come

morou seu aniversário. Os pais Giovane e

JaquelineM SabeI, felizes, posam para os clicks
de- Cine Foto Mary.

Brasuca Restaurante deseja a

todos os cliente, amigos e fami

liares um Feliz Natal e um bom
ano novo commuita saúde e paz.

Quem estará soprando veli
nhas no dia 26, é Darlene B.
Luchini. O pessoal do
Brasuca Restaurante e sua

famflia te desejaín muitas fe
licidades. Parabéns!!!

Willian R. Plotegher
,

irá trocar de idade no dia

29, e fará uma festa na

casa de praia do avô
Valdir.Os pais Rodrigo e

Mara, seus avós Arlene e

Almerindo e os avós Valdir
e Salvelina, seu primo João

Paulo, a tia Roberta e Robson

desejam muitas felicidades.

AmandaVitóriaAvancini comple
tou 1 aninho ontem, 19. Os pais Sil
vio Avancini Neto e Ana Paula, or
gulhosos mandam mil beijos.

Divulgação
- Cirley Januario
se formou no dia

15, em Gestão
Pública pela

Univali de Itajaí.
Quem estão man

dando beijos são

seus pais, irmãos
e sua afilhada

Maria Clara. Su
cesso!! !

Felicidades mil
para Joseane
Deschamps
que no dia 19,
trocou de idade.
Suas sobrinhas

Aline, Andressa e Morieli e em especial seu
filho Ruan e o esposo Jean desejam todo de
bom para este pessoa especial.

Divulgação

._--

Equipe Bel Contabilidade com os donativos arrecadados no café da ma-

nhã com clientes e amigos, momentos antes da entrega no sábado, 16.



I Cin-ema I
Xuxa em dose dupla

Em seu novo

longa-metragem,
"Xuxa Gêmeas",
a Maria da Gra-

ç a se superou. Além
de fazer Mel, a boazi

nha que beija animais, canta para o

sol e quer mudar o mundo, ela tam

bém interpreta Elisabeth, a sua "evil

twin", a irmã .. gêmea do mal,
manipuladora, malvada e egoísta. As
duas foram separadas quando ainda
eram pequenas. Uma foi criada por
uma família de circo e hoje vive em

um morro no Rio de Janeiro e a ou

tra foi criada no meio do luxo na

mansão da família.
Desde que o pai (Ary Fontoura)

adoeceu, Elisabeth está vendendo o

patrimônio da família e 'destruindo o

jornal Dourado, para manter a sua

vida de luxo e esbanjamento. En
quanto isso, Mel aguarda o patrocí-

Xuxa e Ivete juntas em "Xuxe Gêmeas"

nio do tal diário para manter aberto o

lugar onde dá aulas de circo para as

crianças. No meio da história tem tam

bém um triângulo amoroso das duas
irmãs com, Ivan (Murilo Rosa), um
mágico do Circo do Beta Carreiro.
Tem ainda a participação especial da
Alice (Ivete Sangalo), grande amiga da
Mel.

Entre as duas crianças principais
tem o -Byte (Eike Duarte), que flerta
com a Ivete mesmo tendo 11 anos, e

em uma cena salva Mel dos bandidos.

"Não há razão para termos medo das sombras.

Apenas indicam que em algum lugar próximo
brilha a luz".

Dois Quartos - Ana

Carolina -Preço: R$
44,90 Gravadora:

Sony & BMG. A
musica "Rosas",
presente nesteCD, alcançou o primeiro
lugar de todas as rádios do segmento
do Brasil.Mais umexcelente trabalho
da cantora.

Eu sou 300 - Sérgio
.

i Britto- Preço: R$ 20,50
Gravadora; Universal
Music, Segundo álbum
solo de Sérgio Brito,
com a colaboração do guitarrista
Emerson Villani e do baixista José

Nigro e dos bateristas James e Kuki.

Outro Futuro - Leoni
- Preço: R$ 27,90
Gravadora:'Warner.

Terceiro álbum do

, cantor, que traz em seu
i

repertório 13 cançõesmarcadas pela
sonoridade acústica, com os violões

de Leoni e arranjos de Daniel Lopes.

L .

(Ruth Renkel)

Literatura

Seja líder de si mesmo -

Augusto Cury - Preço: R$
9,90 Editora: Sextante.
Neste livro, você vai

descobrir as ferramentas

necessárias para se tornar

o autor da sua própria história e fazer da
sua vida um grande espetáculo.

É agora... ou nunca -

Marian Keyes -Preço: R$
40,90 Editora: Bertrand
Brasil. Narraos problemas
de personagens de forma

muito engraçada e

original, fazendo deste um
livro um exemplar imperdível' para
quem quer diversão.

Feiiz Natal! - Lee
Stannel - Preço: R$
19,00Editora: DCL. No
meio de tantas coisas

para resolver, muitas
vezes nos esquecemos o que o Natal
realmente significa: renovação, alegria
e esperança de um ano melhor.

,

o"AriêS:"FTciil,,�. seu amor, cu

r me ou um

Iromânt.. ica. Momento de

para sair tudo bem no

lobter bons resultados.
f

. ... ,

Touro: Umaboa e doce comu-

nicação vai fazer c

pessoas no traba

lmais a você. Curtamo

le mantenha diálogos co

mais próximas.

DVD

Miami Vice - Os
detetives Sonny
Crockett e Ricardo
Tubbs surpreendem-se
quando uma denúncia

resulta no assassinato de
dois agentes federais e

de um informante. Convocados para a

investigação, chegam a assassinos com
proteção de primeiro escalão do crime

organizado.

Os Mais Locados
À praga - Jogos Sangrentos 2 - Casa
de vidro 2 - Queridinha da vovó -

Noivo em fuga - Lua de mel

atrapalhada - 2 é bom 3 é demais

ARGUsVíOED
VereadorAugusto Beduschi, 232

Fone 3332 0701

para sair.

�! Escorpião: Nãtl hora ii
�,��=,:; colocar limites n'€) q quTr
('.. '%,. -M"

-_,

que faça. O mome .. ede

expansão e você deve lti���-::se
otimista a qualquer custo. �

'%o
t �
""_#

to para

ti"',,-- Capricórnio: Se você esti

� ver só, não ser' uito

tempo. Olhe
tecendo em volta. Por

dor, onde as pessoas
todo te pedir colo. Apro'"
to para paquerar.

Curioso, nãoé?
Curiosidades sobre o

Reino Animal

Pulga
Animal que pula mais, alto

A pulga é um dQS maiores atletas de
natureza. Este inseto pode saltar mais de

trezentas vezes a altura do seu próprio
corpo. Se você pudesse fazer isso, você
poderia saltar do início ao fim de um

campo de futebol americano emum único

pulo .

Mariposa Imperador
A maior domundo

Ela tem 30 centímetros daextremidade
de uma asa à outra e o corpo branco e

acinzentado. As asas parecem ter recebido

pinceladas de desenhos geométricos,
pintados depreto, cinza emarrom. O nome

científico éThysaniaAgrippina, e seu nome
comum é Mariposa Imperador. É o maior

lepidóptero noturno do mundo. Em outras

palavras, a maior mariposa do planeta. A
Imperador foi encontradapelaprimeiravez
na Amazônia, mas outros exemplares já
foram vistos nas matas do México.



Das Bier faz sucesso na abertura
MAIS DE CEM pessoas freqüentaram
a cervejaria Das Bier no seu primeiro
dia de funcionamento, no último

domingo (17), quando o

estabelecimento atendeu das lSh à

meia-noite. Além dos chopes Pilsen e

Braunes Ale, acompanhados de vários

tipos de petiscos, os clientes foram
brindados com show ao vivo da banda
Tribos da Lua, com repertório de MPB

(Música Popular Brasileira). A

tendência é que essa seja a linhamusical
aos domingos na cervejaria.

A propósito, a Das Bier não abrirá

nos dias 24 (domingo) e 25 de

dezembro, nem-nos dias 31 de dezembro

(domingo) e 1 de janeiro. Nesta primeira
semana, o atendimento se dará de quarta
a sábado, seguindo os horários já
anunciados, ou sejam, de quarta a sex

ta-feira das 17h àmeia-noite, sábado das

lSh à meia-noite (este também será o

horário dos domingos, a partir de 7 de

janeiro de 2007).
A cervejaria Das Bier promoveu uma

pré-apresentação das instalações e

produtos na noite de sexta

feira (15), que contou com

a participação de cerca de
200 convidados,
representantes de

órgãos de imprensa,
políticos e

empresários. O prefeito,
Adilson Schmitt, e o

secretário de

Planejamento e Desenvolvimento de

Gaspar, Maurílio Schrnitt prestigiaram
a inauguração, bem como '0 secretário
de Turismo e Desenvolvimento

Econômico de Blumenau, José Eduardo
Bahls de Almeida, e o presidente eleito

da Câmara de Gaspar, vereador .Celso
de Oliveira.

A inauguração oficial aconteceu no

sábado à tarde e foi dirigida
exclusivamente a casais de

associados da Sociedade
Tiro e Caça Harmonia.
Com a participação de

mais de 300 pessoas,
começou com o

desfile
.

dos
. homens, que partiram

da sede do clube e

marcharam Cerca de um

quilômetro até a

cervejaria, tendo à frente a Banda

São Pedro de Gaspar, reeditando o

evento de 45 atrás, que incluiu a

recepção oferecida pelo. patrono da

família proprietária do

empreendimento, Lauro Schmitt, o

Foto: Objetiva Produtora / Raul Neves

; 1
Famailia Schmitt reunida

Foto: Objetiva Produtora / Raul Neves

Convidados do Clube Tiro e Caça Harmonia

o proprietário Mauriliio em s�u Discurso

Banda tipica alemã animou a noite de sexta

Desfile marcou abertura oficial no sábado

primeiro Rei do Tiro da Sociedade

Harmonia. Após degustarem o chope Das
Bier e se deliciarem com Heringsbrot e
cachorro quente; no fim da tarde os

associados fizeram a marcha de retorno à

sede social.
Em ambos os eventos, além do prefeito

de Gaspar, quem falou foi o empresário e

economista da Federação das Indústrias
do ParanáMaurílio Leopoldo Schrnitt, que
afirmou ter decidido investir em sua terra

natal, Belchior Alto, por motivos

sentimentais, já que nunca se afastou
totalmente do lugar. "Nos primeiros anos

em Curitiba, quase todo fim-de-semana

viajava para cá simplesmente para jogar
futebol pelo Avaí. Quando havia baile da

sociedade, núnca faltava", lembrou
Maurílio, cuja filha Larissa e genro
Emerson mudaram para cá e estão

gerenciando o novo empreendimento.

Pe. Frei Pascoal dando a Bênção no local

PrefeitoAdilson e Lauro Schmitt cortam a fita inaugural

Amigos do Belchior, em festa da inauguração
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FamHia Rodrigues em Gaspar

Jair Rodrigues, Jairzinho e Luciana Melo

Fotos: Fábio Yenhorst

JAIR RODRIGUES E os filhos, Luciana
Melo e JairzinhoOliveira, fizeram um gran
de show na noite da última sexta-feira (dia
15) em Gaspar. A família se apresentou na
festa de confraternização de fim de ano dos
colaboradores da Bunge Alimentos, reali
zada no Centro de DivulgaçãoAmbiental e
Lazer da empresa, no bairro Poço Grande.
O evento também comemorou os 30 anos

da marca Soya. Essa foi a segunda apre- excelente performance de palco, Jair
sentação de Jair Rodrigues em Gaspar. Rodrigues comandou aprimeirameia hora

Jair e filhos cantaram para um público do espetáculo. Depois, vieram Jairzinho e

demais de 700 pessoas durante quase duas .

a irmã Luciana Melo, em apresentações
horas. No repertório estavam antigos individuais. Vestidos com a camiseta

sucessos conhecidos atémesmo do público comemorativa aos Soya 30 anos, o trio se

jovem, comoDeixa isso prá lá e Disparada. reuniu para a última parte do show,

Sempre cativante e apresentando uma Além do show de Jair Rodrigues e fa-

Jair Rodrigues e seus filhos animaram o grande público

mília, a festa de 30 anos da BungeAlimen
tos homenageou os colaboradores que
completaram 10, 15,20,25 e 30 anos de

empresa, além de ex-colaboradores que

participaram do "Projeto Soya", iniciado
em Gaspar. Hoje, Soya é líder nacional de
vendas no segmento de óleos vegetais, com
28% de marketshare ..

A terceira unidade da redeHotel IO abre
as portas hoje (20), em ltajaí. O hotel se

,

localiza ao lado do Posto Santa Rosa, no
entroncamento da BR 101 com a Rodovia

JorgeLacerda, trevo de acesso aBlumenau.
"É um dos entroncamentos rodoviários
mais movimentados do Brasil", observa
Paulo Linzmeyer, diretor do Hotel 10,
'sublinhando que a escolha do local obede
ce a estratégia de expansão da rede, facada
em zonas industriais e núcleos rodoviári
os. Itajaí abriga o primeiro endereço da

bandeira no Estado. Nomunicípio, aHDez Paraná. A proposta do empreendimento é.
Empreendimentos, responsável pelo atender, com serviços padronizados, o alto

projeto, conduziu o empreendimento com número de viajantes que circulam pelas es

co-incorporação da Construtora Stein, de tradas daRegiãoSul e nãoencontram opções
Blumenau, empresa com abrangência naci- de hospedagemqualificada. Omodelo {con-. '.'

anal e forte presença no mercado local, e o sagrado nosEstados Unidos enaEuropa,mas
apoio da família Dalçoquio, proprietária do pouco explorado no Brasil.
terreno, que mantém negócios em diversos "Além da localização estratégica, este é
ramos. . umhotel de ótimaqualidade, compreço aces-

O primeiro Hotel IO funciona na Cidade sível e facilitandoaparada semque o viajan
Industrial de Curitiba (OC) e o segundo, no te precise entrar na cidade", ressalta a

município de União da Vitória, ambos no empresáriaMaria Regina Dalçoquio,

nha",.
••1101••
nOllI nha

CASA D'TCHELLI

Carne
IB

•• A VIDA
Por Julio César Bridon dos Santos

"TEU INTERIOR"

Do mais profundo do teu ser,

do infinito do teu interior,

deixa fluir a "grande força"
e a "grande luz",

que faz vibrar a "grande vida".

Que a força que rege o universo

te transporte para.a felicidade

eterna.

Que a luz, que tudo transforma,

torne teu coração mais brando.

Deixa fluir para teu interior,

todo o amor que "Deus",

com todo seu carinho,

te quer dar.

irl�o Cesar

do livro "CAMINHOS DAPAZ"

bridon@terra.com.br
�. ;._

I!J Câmarà. dé Dirigentes Lojistas de Gaspar
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'. CDL informa horário. de'Nât.al
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. A Câmara de' dirigentes
Lojistas de Gaspar (CDL)
informa o horário especial de

-
.

_--"

. Natalpara 9 funcionamento
.

comércio funciona das 8h às1,' �

do comércio de Gaspar no 20h e na véspera de Natai-;'
r,

período que antecede a data. domingo (24), as lojas éstarão'
'.

As lojas irão funcionar nos abertas das 8h às I2h. Dia 30:·

seguintes horários, sem (sábado) o comércio estaráfe
fecharem para almoço: de chado.'

quarta (20) a sexta-feira (22)
as lojas funcionam das 8h àS:,
2ih. No' sábado (23). �o'
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Um Natal que é a
.

.

cara da gente é assim:

Repleto
de alegria,
família
·reunida e

muita história
pracontar.

o Grupo Zoni deseja a todos os seus

clientes e fornecedores um Feliz Natal

e um Ano Novo de muitas realizações.
E de Preços Baixostambém.

I

E a cara da gente.
-
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Levantamento cadastral em Gaspar
DESDE A ÚLTIMA segunda-feira (18)
cerca de 20 técnicos da empresa Tekoha

Engenharia e Consultoria estão fazendo
visitas domiciliares em Gaspar e coletando
dados para o levantamento cadastral do

município.
De acordo com o Secretário de

Administração e Finanças, MárcioAfonso
Hostins, o cadastramento se faz necessário
em virtude do novo Plano Diretor do

Município de Gaspar. "O plano redefiniu o

perímetro urbano da cidade, por isso
estaremos realizando o cadastro das novas

propriedades que foram incluídas no

perímetro e mapeadas pelo levantamento

aerofotogramétrico" .

As informações servirão para confirmar
o parecer técnico demonstrado no

levantamento aerofotogramétrico. Para
isso, os técnicos estão passando de casa em
casa para realizar medições e conversar

com os proprietários.
"Pedimos a todos que atendam aos

técnicos, auxiliem na atualização das

informações, pois este é um trabalho sério

que somente retornará em benefícios ao

município", pede o Secretário. Os técnicos
estão identificados com crachá e camiseta
da PrefeituraMunicipal de Gaspar. O novo

levantamento pretende tornar mais eficaz
o processo de gestão do município.

/" �

� �/ .��----

Levantamento cadastral está sendo realizado por especialistas no município

Relojoaria & Óptica

* Ofarta válida aponas para ostes produtos.

3332-0172 / 3332-1455
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 552 - Gaspar
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Malhas Moriely comemora
15 anos de sucesso

15 anos de trabalho. É esse o tempo de

atividade, da empresa gasparense Malhas

Moriely. Situada no bairro Coloninha em

Gaspar, conta hoje com 48funcionários que
não medem esforços para oferecer um
atendimento de ótima qualidade a seus

clientes.
Sucesso garantido na área de malhas e

tecelagem, hoje ela é uma das empresas
,exemplo de Gaspar.

Para comemorar os bem vividos anos de
trabalho da empresa e especialmente como

forma de agradecer e valorizar seus

funcionários, clientes e amigos" as Malhas

Moriely realizou uma divertida e animada

confraternização. O evento aconteceu no

último sábado (16), no Clube do 50, no bairro
Macucos.
A integração começou pela manhã de

sábado, quando aconteceram jogos, sendo
formadas oito equipes que participaram de
um torneio, com três jogos para coada equipe
e mais o jogo da final. As atrações se

estenderam durante todo o dia.

. '�enwJ ez:ter/lO, ntlJJtJJ áeJ�J de tunfl4/ç e .

a&nçtJar:/t;A/ata/e u� �[JtJ Nntl 'o/';� de CtJfl9UtdtaJ e

,ead::::aytJeJ�nt ttJ'átJJ .

l Júlio Deschamps (29, esq) e
Proprietários da empresa,

A ta (2ª dir)sua esposa ga

\



Paixão em transportar

Feliz

Apres81iltanllõ soluções em transporte
Gargas fracionadas e oompletas

F{lial
emSlumenau

Rua Anfil6quio Nunes Pires, 19 (Em frenle à Vineplast)

Pizza Gigante 45 em

Pizza Grande 35 em
Pizza Média 30 em
Pizza Pequena 20 em

R$ 22,00
R$15,OO
R$15,OO
R$12,00

o EC RETO N° 1.697, DE 19DE DEZEMBRO DE 2006.

APUC.A A PENA DISCIPLINAR DE DEMISSÃO AO
SERVIDOR PÚBLICO MUNICIPAL OSCAR DAROSSI, EM
JULGAMENTG AO PRGCESSa ADMINISTRATIVa.
DISCIPLlN.AR N° 007/2005.

ADILSON LUIS SCHMITT. Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa
Catarina, no uso de suas atribuições legais, que lhe confere o artigo 72, da
lei Orgânica do Município, com fundamento na Lei Municipal n° 1.305/91, e
tendo em vista a decisão exarada nos autos do Processo Administrativo

Disciplinar nO 007/2005 •. instaurado pelaPortaria nO 586/2005;

RESOLVE:

Art.1". Aplicar ao servidor municipal OSCAR DAROSSI, ocupante do

cargo em provimento efetivo de Professor III, nfvel DOC-III-8, de 5" a 8a
Série, com 40 (quarente) horas semanais, nomeado em 18 de dezembro de
1990, através do Decreto Municipal nO 069, a pena disciplinar de
DEMISSÃO. com fundamento no artigo 162, incisos V e XIII, da Lei
Municipal nO 1.305/91, e porter infringido o disposto nos artigos 146, inciso
XI e 147, inciso XVII, ambos da citada leiMunicipal, a contar de sua ciência,
tudo de conformidade com o julgamento administrativo exarado naqueles
autos.

Art. 2°. Este Decreto entra em vigor na data de sua publícação.

Gaspar. 19 de dezembro de 2006.

ADILSON LUIS SCHMITT
Prefeito do Município de Gaspar

Circuito Fechado de TV
Portão Eletrônico

Venda e Locação de Alarmes
�••\ Interfones

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO

Edital n0003/2006 - Prevê a seleção de profissionais- professores de

Educação Infantil, Ensino Fundamental 1· a 8" série, especialistas e

agentes de serviços gerais - para integrarem cadastro de reserva para a

eventual contratação de excepcional interesse público, por prazo
determinado. A inscrição para o presente processo seletivo ocorrerá do
dia 16/01/2007 ao dia 18/0112007, no Auditório do DlTRAN, localizado na

Rua CoronelAristiliano Ramos, n0435 no Bairro Centro. Gaspar, no horário
das 8h às 11 h30rnin e 14hàs 17h. respeitada a programação por áreas. O
Edital n0003/2006, na íntegra encontra-se disponível na internet

1www.gaspar.sc.gov.br).

ERiF�lli�www.serifaria.com.br
vendas@serlfaria.com.br r I t\ e5

P�)•• 11·
•

sULTEMPEB
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Trabalhando com Qualidade

Temperados - Tampos -Larnlnados - Box - Fachadas

'Ir 3397�215619979-7594

Rua Paraiso dos Pôneis, 155 - Bloco D . Gaspar - e-mail;sultempar@terra.com.br



CLASSIFICADOS JORNAL METAS
20 de Dezembro a 5 de Janeiro de 2007

Imóveis""·
Creci 1678/J

•••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA - Alvenaria com Threiss - R$ 92 mil. Aceita troca

129,60 m2 - 03 dormitórios, por sítio; B.SANTA
sendo 01 suíte - Rua TEREZINHA:- Alvenaria com

Theobaldo Deschamps - R$ 85 205,00' m2 - nova - 05
mil. Aceita troca casa pequeno dormitórios, sendo 01 suíte -

valor; - Prédio de alvenaria com Rua Paulo Bernardo Schmitt -

aprox. 420,00 m2 - 02 pisos - R$ 130 mil; - Casa de alvenaria
Rua Clara Schmitt, sendo: + galpão com área total de
Térreo 03 salas comerciais. 325,00 m2 + terreno com 645,00
Primeiro andar apartamento 03 m2 - Rua Barão do Rio Branco -

dormitórios, sendo 01 suíte. R$ R$ 130 mil; - Alvenaria com

210 mil; CENTRO - Alvenaria 185,00 m2 - 03 dormitórios,
com 220,00 m2 - semi-acabada sendo 01 suíte. Terreno com

- Rua José Rafael Schmitt. 628,00 m2 - Rua Rodolfo Vieira
Terreno com 500,00 m2 - R$ 65 Pamplona - R$ 140 mil; -

mil; - Alvenaria com 210,00 m 2 Alvenaria com 163,00 m2 - nova

- 03 dormitórios, sendo 01 suíte - 02 dormitórios, sendo 01 suíte,
- Rua Frei Otocar - R$ 220 mil; totalmente mobiliada + piscina -

- Alvenaria com aprox. 120,00 R$ 235 mil; - Prédio de alvenaria
m2 - 04 dormitórios - Rua com 344,00 m2 - 02 pisos - 02
Industrial José Beduschi - R$ apartamentos - Rua Matias
200 mil; - Alvenaria com 278,00 Spengler - R$ 198 mil. Aceita
m2 - 03 suítes - em Construção troca imóvel menor valor; B.
- t.ot. São Pedro - R$ 80 mil;- SETE DE SETEMBRO: -

Alvenaria com 300,00 m2 - 03 Alvenaria com 165,00 m2 - 04

dormitórios, sendo 01 suíte - dormitórios, sendo 01 suíte -

Rua Cecília Krauss - Preço e Rua João Dirschnabel - R$ 150

condições a combinar; - Prédio . mil. Aceita e/ou parcelamento; -

de alvenaria com área total de Alvenaria + kitinete com área

638,48 m2 - 03 pisos - ampla total de 272,00 m2 - Rua 1Q de

sala comercial e apartamento Janeiro - R$ 85 mil; - Alvenaria

duplex - Rua Vereador Augusto com 160,00 m2 - 02 pisos - 03
Beduschi - Preço e condições suítes - Rua 13 de maio - R$ 195
a combinar;COLONINHA:- mil; POÇO GRANDE-Alvenaria
Alvenaria com 250,00 m2 - 03 com 120,00 m2 - 03 dormitórios

dormitórios, sendo 01 suíte + - Rua Silvio Garjewski - R$ 80
terreno com 6.087,87 m2 - Rua mil. Aceita financiamento

Ilhota, Próximo ao Centro - R$ bancário; VENDE - TERRENOS/
350 mil;- Alvenaria com 300,00 SíTIOS - BARRACÃO - Sítio
m2 03 dormitórios, sendo 01 com 568.800.,00 m2 - para
suíte- terreno com 1.312,00 - reflorestamento / possui aprox.
Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 350 10.000 eucaliptos - distante

mil;- Prédio de alvenaria - 02 500,00 metros da Rod. Ivo

pisos - com aprox. 500,00 m2 Silveira - Preço e condições a

- Rua José Eberhardt - R$ 150 combinar; BELA VISTA -

mil; FIGUEIRA: - Prédio de Loteamento São Francisco -

alvenaria com 520,00 m2 - 02 Diversos Lotes com

pisos - novo .:_ sendo: Térreo - financiamento; - Loteamento São
sala comercial e garagem. 1Q Francisco com 462,72 m2 - R$

.

piso - apartamento - Rua 36 mil; BR-470 - Terrenos com

Francisco Sheidt - R$ 180 mil; área de 926,10 m2 a 1.607,45 m2
GASPARINHO:� Alvenaria - - Vários - Preço e condições a

nova - 02 pisos - com 200,00 combinar; CENTRO- Terreno com

m2 - 03 suítes + piscina - Rua 575,,00 m2 Rua Frederico Nicolau
Pedro Anselmo Sansão. Aceita da Silva - R$ 45 mil;COLONINHA:
apartamento menor valor em - Rua Júlio Deschamps - Próx.

Itapema - R$ 250 mil; - Centro - com 285,60 m2 - R$ 45
Alvenaria com 185,00 m2 - 04 mil; FIGUEIRA:- Rua José Mondirii

dormitórios, sendo 01 suíte - com 498,55 m2 - R$ 32 mil; -

Rua Leopoldo Alberto Rodovia Jorge Lacerda com

Schramm. Terreno com 4.000,00 m2 (Quatro mil metros

1.100,00 m2 - R$ 85 mil; - quadrados) - R$ 200 mil;
Alvenaria com 80,00 m2 - 03 GASPARINHO:- Rua João
dormitórios - Rua Silvio Fistarol Dorvalino de Oliveira, com 364,00
- R$ 50 mil; ILHOTA: - m2 - R$ 18 mil; - Sítio com

Alvenaria com 209,00 m2 - 03 88.616,67 m2 - Rua Marcelino

dormitórios, sendo 01 suíte. Nicoletli - R$ 80 mil. Aceita troca
Terreno com 1.184,00 m2 - Rua por casa até mesmo valor;
21 de junho - R$ 130 mil; - MARGEM ESQUERDA:- Rua
Alvenaria com 110,00 m2 - 02 Francisco Lenfers com 288,00 m2-

dormitórios - Rua Padre Carlos R$ 12 mil com

Gesser - Jardim Ilha Bela - R$ , financiamento direto; - Rua das
35 mil; MARGEM Palmeiras com 450,00 m2 - R$ 25
ESQUERDA:- Alvenaria com mil; - Rua Manoel Inácio Bemardo

20'3,00 m2 - 02 pisos - + Prédio com 43.000,00 m2 - R$ 85 mil; -

de alvenaria com 224,00 m2 - Rua Pedro Bonifácio Sabei com
02 pisos - Rua Hicardo Stanke 30,00 m2 - R$ 26 mil; BAIRRO
- R$ 140 mil; - Alvenaria com SANTA TEREZINHA:- Rua Rodolfo

78,27 m2 - 02 dormitórios - Vieira Pamplona com 3.873,80 rn2
Rua das Palmeiras - R$ 50 mil. - Próximo Centro - R$ 175 mil;
Aceita financiamento bancário; BAIRRO SETE DE SETEMBRO:-
- Alvenaria com 320,00 m2 - 02 Rua Sete de Setembro com 1.401,18
pisos - 04 dormitórios + área m2- Preço e condições a combinar;
para facção - Rua Nicolau Gaspar (Se), 18/12/2006.
Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

vende-se
Play Stªtion 1 - 2
controles (i

analógico) - 25
cd

'

is de jogos -

na caixa � R$'
3'50,00 - Contato

33973713/
91046323 com

Elieteou
Al11arildo

Não encontra

emprego?
Procure outra

coisa! Oportuni
dade de negócio
com ganhos
excelentes,
conforme seu

empenho.
www.wfh.com.br
47 99950861

I Imóveis I
Vende-se dois terrenos com

aprox. 420m2 cada. Serve
como área resid./coml./ind. no
bairro Velha em Bnu. Valor R$
50 mil cada. Tratar com Sér

gio - (47)3328 5046 ou (47)
.84057635

Vende-se sítio com 21.000 m2
localizado no Gaspar Grande.
Fone: 3332 3554 ou cei: 9963
0405. Edgar ou Chico.

Vende-se sítio com 14 ha, em
Luis Alves com nascente, la
goa e casa de alvenaria.
150m2. Valor 150.000,00. Tra
tar com Josilene - (47)3391
5709

Vende-se casa com 3 qtos,
sala, coz, 2 bwc e lavação.Na
frente do colégio Universitário.
Terreno medindo 360m2• Va
lor R$ 24.000,00. Aceita-se
carro no negócio. Tratar com
Ouda - 9154 0620

Vende-se casa com terreno

murado, medindo 2.860 m2, lo
calizada na rua Águas Negras.
Fone: 3332 3554 e Cei: 9963
0405 com Edgar ou Chico.

Aluga-se apartamento situa
do no centro da cidade, pos
sui 2 quartos, banheiro, sala,
copa, cozinha, lavação e ga
ragem privativa. Valor R$
450,00. Maiores informações
- 9179 0033

Procura-se casa para alugar.
tratar com Orivaldo pelo tele
fone: 33320061

Veículos
Vende-se Parati ano/modo

86, cinza, LS a álcool. Em óti
mo estado. Tratar com Sér

gio - 3332-5458 / 8407 5292

Vende-se Gol Mil. 16v, 4 por- •
tas, na cor prata, ano 99, com
limpador e desembaçador
traseiro, Valor R$ 13.000,00.
Tratar com Márcio - 3397
0921 ou 9101 0796

Vende-se Corsa Wind 99 1.0

prata 2p. ar quente. Valor R$
13.000,00. Tratar com Cheila
- 3332 2819 ou 99540840

Vende-se Vectra CO 2.0 141
cv ano 98 direção, teto;cou
ro, comp bordo, ABS, ar, kit
gas, pneus novos R$
24.000,00. Tratar com Nilson
- 3397 1027 9918 7305

Vende-se Escort Guarujá
prata, ano 92, completo. 4
portas, motor 1.8 AP novo,

pintura, bateria e escape no

vos. Valor R$12,�00,00. Tra
tar com Marcos - 9992 0001
- culck.sc êterra.com.br

Vende-se CG125, em ótimo
estado, cor prata, ano 2001.
Valor R$ 1.500,00 de entra
da e assumir 19 prestações
de R$ 189,00, tem que
transferir a dívida. Tratar com
Leandro ou Lidiane -

lidiane.cristinaa@terra.com.br
Vende-se Web Sundown

vermelha, ano 05, R$
2.000,00 e assumir parcelas.
Tratar com Mari ou Maba -

8808 2674 /

jcmaba@gmail.com

I Diversos I
Engenheiro Florestal.
Consulte p/ serviços: Corte
de palmito, Corte de madei
ra nativa, Inventários flores
tais até 3,0
ha,licenciamento de arroz,

medições de terra, Avalia
ções de terrenos, Multas
ambientais, Projeto recupe
ração de área degradada.
Tratar com Lodair. 3328.
0896 - 9912 3297

Vende-se ou troca-se OVO

Magnavox; toca dvd, vcd,
svcd, cd-r, rw, mp3 e foto
cd. Aceite troca por par de
auto falantes (preferência
6x9) ou valor R$ 100,00.
Tratar com Elton Becker -

9942 7742 /

eltol1.becker@plasvale.com.br

Vende-se Playstation One
com 3 controles, + de 40
CDs e 1 memory cardo Tra
tar com Guilherme - 3332
5277

Vende-se celular Simens,
modelo C75 com display de
alta resolução, câmera inte

grada, faz video, grava voz,
possui Nota Fiscal e garan
tia. Valor R$ 200,00. Tratar
com Jefferson

Vende-se Motorola V220i,
câmera, MP3, faz video,
possui Nota Fiscal e Garan
tia. Tratar com Jefferson -

99053803

Vende-se· teclado Casio.
Inf. (47) 9905 7527

Vende-se computador com-
.

pleto com Windows XP

pronto para I nternet por.
apenas R$ 1000,00. Tratar
com Faletti - 9135 5264 /
faletti@terra.com.br

Vende-se moto-serra

Husquevarna 0.55, ano

2005. Trabalhou apenas
100 horas.

Vende-se leitões limpos -

99039463

Vende-se vacas Gersey.
Preço a combinar. Tratar
com'Salvador pelo fone -

33320061

�
Procura-se emprego para
horário de Natal como balco
nista. Tratar com Maiara -

33329673

Procura-se emprego de

garçon, chapeiro,
churrasqueiro em Gaspar.
Tratar- com Orivaldo pelo te
lefone: 33320061

Vaga de Cozinheiro(a) (UR
GENTE). Interessados com
parecer na Unitalentos Em-

.

pregos 3397-1563.

•
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+-lá 18 anos fot'talecendo sua imagef111

Lança uma das mais belas obras de sua carreiras CD
Lee.Andrade "Mensagens de Otimismo".
Nada mais digno, nestes tempos onde o ódio e violência
campeam por todos os cantos, surgir alguém
competente, responsável como é Lee Andrade para
lançar um CD valioso que semeia paz, amor, .otimismo
por todos os lares.

É comprar e se emocionar.
Um lançamento

Lee Andrade Produções.

Você vai adorar!

Apoio: Nativa FM, Jornal Metas
Prefeito Ademar Felisky

e Vereador Vanildo Reichert de Ilhota.

CG 125
CGTODAY
CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CG TITAN ES
CG TITAN KSE
NXR 150
TWISTER
XTZ 125 K
CBX STRADA
TORNADO
FALCON
XLR 125 KS
XLR 125 ES

84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02/03/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004

.

98/99/00/01/02
2003
2003/2004
99/00/01/02
00/01/02

vez;�s.

Fone - 3332-0507
Rua Mário Vanzuita - Centro - Gas ar



CLASSIFICADOS JORNÀL METAS

EDITAL
CONTRIBUiÇÃO SINDICAL RURAL

PESSOA JURíDICA
EXERCíCIO DE 2007

A Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil eNA, em conjunto com a Federação da Agricultura e

Pecuária do Estado de Santa Catarina e os Sindicatos Rurais e/ou de Produtores Rurais com base no

Decreto-lei nO 1.166, de 15 de abril de 1.971, que dispõe sobre a Contribuição Sindical Rural, em

atendimento ao princípio da publicidade e ao espírito do que contém o art. 605 da CLT, vêm NOTIFICAR e

CONVOCAR os produtores rurais, pessoas jurídicas, que possuem imóvel rural ou empreendem, a

qualquer título, atividade econômica rural, enquadrados como "Empresários" ou "Empregadores Rurais",
nos termos do artigo 1°, inciso II, alíneas a, b e c do citado Decreto-lei, para realizarem o pagamento das
Guias de Recolhimento da Contribuição Sindical Rural do exercício de 2007, devida por força do que
estabelecem o Decreto-lei 1.166/71 e os artigos 578 e seguintes da CLT, aplicáveis à espécie. O seu

recolhimento deverá ser efetuado impreterivelmente até o dia 31 de janeiro de 2007, em qualquer
estabelecimento integrante do sistema nacional de compensação bancária. A falta de recolhimento da
Contribuição Sindical Rural até a data de vencimento acima indicada, constituirá o produtor rural em mora

e o sujeitará ao pagamento de juros, multa e atualização monetária previstos no artigo 600 da CLT. As
guias foram emitidas com base nas informações prestadas pelos contribuintes nas Declarações do
Imposto Sobre a Propriedade Territorial Rural, repassadas à CNA pela Secretaria da Receita Federal com
amparo no que estabelece o artigo 17 da Lei nO 9.393, de 19 de dezembro de 1.996, e estão sendo
remetidas por via postal para os endereços indicados nas respectivas declarações. Em caso de perda, de
extravio ou de não recebimento das Guias de Recolhimento pela via postal, os contribuintes deverão
solicitar a emissão da segunda via diretamente à Federação da Agricultura do Estado onde têm domicílio,
até 5 (cinco) dias úteis antes da data do vencimento. As impugnações administrativas contra o lançamento
e cobrança da contribuição deverão ser feitas, por escrito, até a data do vencimento, por intermédio das
Federações Estaduais de Agricultura. O Sistema Sindical Rural é composto pela Confederação da
Agricultura e Pecuária dó BrasilCNA, pela Federação da Agricultura e Pecuária de Santa Catarina e pelo
Sindicato Rural de Ilhota.

Brasília, 11 de dezembro de 2006.

ANTONIO ERNESTO WERNA DE SALVO
PRESIDENTE

ADMITE-SE

VENDEDOR EXTERNO

Idade mínima 20 anos - Possuir carro próprio
Com ou sem experiência

Interessados ligar para 3397 1555

A empresa HALYBY
STILE CONFECÇÕES
LTDA.. CNPJ/MF W

04.357.467/0001-44, IE.
254.192.351 com sede em

Gaspar - SC, comunica o

extravio das NF SÉRIE 01

de n''s, 232 a 250, AIDF n°

32747993 e NF SÉRIE 02
de n''s, 1682 a 1708; 1818 a

2250 e 2267 a 2280; AIFD
n°AIDF n° 42324815, todas
não usadas, conforme B.O.
n° 00035-2006-04994

SAMAE GASPAR
Pregão Presencial nO 52/2006

OBJETO: aquisição de piso cerâmico e tintas pi sede nova

autarquia.
ENTREGA DOS ENVELOPES: contendo os documentos
Habilitação e Proposta de Preços, até às 8:45 horas do dia
08.01.2007. ABERTURA: DIA 08.01.2007 às 09:00 horas. Os
interessados poderão obter íntegra do Edital, diariamente no horário·
de expediente, no Departamento de Compras do SAMAE, ou no site
www.samaegaspar.com.br
Gaspar (SC), 15 de dezembro de 2006.

LUIS CARLOS SPENGLER
DIRETOR PRESIDENTE

,

BEBIDAS MELATÓ
I Pre�ente no� melhore� evento� da cidade 1
J. .��. ._, ......•............ , , , •.. _,_ _--,,, _ _��'''''''_.,)J

Bebidas Multi Marcas
Rua José Honorato Müller, 211 - Coloninha - Gaspar. Fone: 3332-0858

Para ter acesso a um conteúdo exclusivo
e variado com amaior cobertura do pais,

assine o Terra Banda Larga. Com ele você pode
ba'íxar arqutvos, fotos, músicas e assistir
a videos com muito mais qualidade. Aprovefte
e saiba tudo o que acontece no BTasil e no
mundo com mais fadlidade e rapidez.

Qual é
a sua?

terra
Ptcmcçãc vâlída até 31/12/2006 limitada a 1000 modens. para novos assinantes do Terra
Banda larga com meio·fisícoADSl Turbo.Modem concedtdoem regime de comodato.Consulte
o contrato no endereço http://centraldoasslnante.tena.com.br/conbato/comodato.htm
Consulte vtebtltdade têcntca e cidades disponíveis 000800 7TI77 71. Pau funcionamento
do Terra Banda larga é necessáno modem. As mensalidades do Terra Banda larga e do Turbo
serão cobradas separadamente. As plomoções do Terra não são cumulativas.

C-ELMI---iN-FO"F�iiViÁT-1c"Al
PROMOçAo RELÂMPAGO

AVISTA'

149,90
1 + 2 VEZES SEM JUROS

LIGUE AGORA E RESERVE A SUA.

GRAVADORA DE DVD
ASSIST�NCIA TÉCNICA EM COMPUTADORES· IMPRESSORAS· MONITORES

LIGUE PARA: 47-3397-3063
.

vvvvvv_ c:: EL IVII _ c:: C> IVI _13�

GRAVADOR DE DVO + PROCESSADOR INTEL 2.13 + HARD DISK 80 GB
MONITOR LCO 15" + MEMÓRIA 512 MB + PLACA MÃE (SN/R) +

GABINETE ATX 4 BAIAS + TECLADO PADRÃO ABNT2 + MOUSE ÓPTICO +

CAIXAS DE SOM + ESTABILIZADOR.

OFERTA IMPERDíVEL
ACESSE NOSSO SITE E CONFIRA
A CONFIGURAÇÃO DESTA MAQUINA.

LIGUE AGORA!

AVISTA

-i , 599,00
R$ 340,001 +4 VEZES DE

VEJA CONDIÇOES DE
FINANCIAMENTO.

!

Supermercado I
GOEDERT

uma família servindo a sua

lr.�3332�i29011.
L�z Frun�i, 250 - MargemEs�ugd

Medicamentos - Cosméticos
Perfumaria - Tinturaria

Rua Barão do Rio Branco, 2240 - Santa Terezinha



Porto Alegre parou para
receber o. lnternaclonal
PORTO ALEGRE PAROU no final da
manhã de ontem, terça-feira (dia 19). Uma
verdadeira multidão mobilizou-se para
receber e festejar com o time e comissão
técnica campões mundiais de futebol, o
Internacional. O título foi conquistado no

Alegria contagia Fernadão na chegada

último domingo em

cima do Barcelona,
pelo placar de 1 a O,
gol de Adriano
Gabiru. Por medida
de segurança, o vôo
fretado pelo clube
aterrissou na base
aérea da cidade de
Canoas, na região
metropolitana da

capital gaúcha.
De lá, jogadores e

comissão técnica embarcaram em dois
caminhões do corpo de bombeiros que
passaram pelo centro da cidade, num
percurso que durou cerca de 2h30min. O
destino foi o estádio Beira-Rio ondemilhares

pessoas aguardavam os campeões mundiais
desde as 9h30min da manhã sob um calor
de mais 26 graus. Os campeões chegaram
ao estádio por volta das 16h30min.

O esquema de segurança preparado pelo
Internacional e a Secretaria de Segurança
Pública do Estado foi digno da visita de um

grande chefe de estado. Cerca de 2,4 mil
policiais foram destacados para acompanhar

Fotos: Reprodução Internet

Com portões abertos às 9h30, colorados ocupam o Beira-Rio .

e garantir a total segurança da delegação e

dos torcedores durante a chegada do time a

Porto Alegre. ''Tem colorado que começou
a festejar domingo e só vai parar na quarta
feira. Isso significa muita bebida, brigas e

acidentes de trânsito. O torcedor moderado

precisa ser protegido", disse o coronel José
Trindade. Essas medidas mais enérgicas
foram adotadas para evitar a repetição dos
incidentes ocorridos no aeroporto Salgado
Filho, quando do embarque do time para o
Japão, no início do mês. Desta vez, nem a

imprensa pôde se aproximar dos jogadores
durante o desfile.

Omais importantejogo dahistória de 97
anos do Internacional não poderia ter sido
diferente: emoção do início ao fim.A vitória
de 1 a O sobre o Barcelona, considerado
favorito para o título, foi comparada à

conquistadoprimeiroCampeonatoBrasileiro
do time gaúcho, em 1975. Naquela ocasião,
embora jogasse em casa, o Inter foi bastante

pressionado peloCruzeiro.O gol do título só
veio aos 13 minutos do segundo tempo
quandoValdomiro bateu uma faltana cabeça
do capitãoElias Figueroa.

'.

Na manhã do último domingo (dia 17),
jogando em Yokohama, 30 anos depois da

primeira conquista nacional, o colorado
gaúcho também precisou de muita

competência e garra para vencer as estrelas
do Barcelona. Apenas nos primeiros 15
minutos de jogo Q Inter conseguiu equilibrar
as ações. Depois disso só deu Barcelona que

,

pressionoumuito e perdeu, nomínimo, duas
grandes chances para abrir o placar ainda no
primeiro tempo.No segundo tempo, prevendo
urna pressão ainda maior do Barcelona, o
técnicoAbel tirouAlex, de fraco desempenho,
e colocou o colombiano Vargas. O Inter
melhorou defensivamente, mas no ataquê
AlexandrePato e Iarleypouco criavam, assim
como o capitão Femandão que esteve muito
mais preocupado em orientar e acalmar os

jogadores do seu time do que propriamente
jogar futebol. E foi justamente a saída do

capitão colorado que precipitou o gol da
vitória,

Com câimbras, Femandão foi substituído
por Adriano Gabiru, um dos jogadores mais
contestados pelá torcida colorada. Aos 36
minutos do segundo tempo, Iarley pegou a

bola num contra-ataque rápido e viuAdriano
entrando livre pela meia-esquerda. O passe

Atenção esportistas da região
de Blumenau e Gaspar
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foi preciso, assim como o chute que ainda
resvalou nas mãos do goleiro Valdés antes

de morrer nas redes. Daí para frente, o Inter
só administrou o resultado.

A única chance do Barcelonaempatar foi
impedida por uma grande defesa do goleiro
Clemer. Após o apito final, jogadores,
comissão técnica e torcedores colorados
comemorammuito aconquistaque se igualou
à do principal rival, o Grêmio, campeão do
mundo em 1983. EmPortoAlegre, interior e
cidades de Santa Catarina e Paraná o título
colorado foi comemorado em grande estilo.
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• Vitória em conjunto

A conquista do Internacional foi um

exemplo de que não bastam individualidades

para se atingir os objetivos. É preciso, em
primeiro lugar, ter espírito de equipe, trabalhar
coeso, para depois pensar no brilhantismo
individual. Os psicólogos e analistas do

comportamento humano chamam o excesso

de individualismo de egocentrismo. Nós,
cidadãos comuns, o chamamos de "pessoas
insuportáveis". O Barcelona foi assim: um

insuportável time de egocêntricos. Os

espanhóis eram favoritos para vencer o

Mundial Interclubes porque, individualmente,
reuniam os melhores talentos. O time, no

.�

entanto, jogou apenas para brilhar enquanto o

Internacional para vencer. O time brasileiro
vestiu o manto da humildade. E ser humilde,
fundamentalmente, ao conhecer as suas

limitações. O Internacional, Davi, sabia das
suas limitações, mas muito mais do defeito
maiordo adversário, oGolias: a autoconfiança.
E foi exatamente em cima do excesso de

confiança que se deu a vitória do colorado. O

gol foi umamera conseqüência deumconjunto
de fatos que se precipitaram depois da goleada
do Barcelona na semifinal do tomeio.

Transportando a situação para o cotidiano,
nos deparamos com muitos "Barcelonas",
Pessoas que se sentem asmais importantes do
mundo. Mentes brilhantes e almas vazias. Elas
estão por toda a parte e em todas as profissões,
acabam submergindo na mediocridade

porque não conseguem se relacionar de
maneira plena. São frios, distantes e egoístas
com a bola nos pés, não passam para o

companheiro ao lado que está desmarcado e
\

livre para marcar o gol. Querem ser e única
estrela do espetáculo, decidir por tudo e por
todos. Essas pessoas não foram preparadas
para uma nova sociedade, mas dinâmica e

alternativa onde a competência não sobrevive
sem o espírito de equipe. Nessa última coluna
do ano quero deixar essa reflexão a todos os

leitores. Em 2007, sejamosmais Intemacional
(equipe) e menos Barcelona (individual). Um
Feliz Natal e 2007 repleto de realizações!

e-mail: alexandre@jornalmetas.com.br
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Premiação em Ilhota

•

Aconteceu na última quarta-feira (13), a
solenidade de premiação dos principais
projetos desenvolvidos durante o ano pela
Secretaria de Educação, Esporte e Cultura
de llhota. O evento aproveitou a chegada
do Papai Noel na cidade para,
simbolicamente, entregar à comunidade a

Casa do Papai Noel e a árvore natalina
totalmente decorada com materiais
reciclados. O público também prestigiou a

apresentação do Coral Infantil Municipal
que fez uma emocionante apresentação
embalada por várias músicas natalinas.

Segundo a diretora de Cultura de llhota,
Andréa Cordeiro Quintino, durante todo o

ano foi realizado o projeto ''Exposições'',
promovido pela Secretaria que teve o

-

objetivo de expor trabalhos de alunos de
todas as escolas no paço municipal. E,
devido ao grande envolvimento das escolas,
renderam na noite do dia 13, diversas
homenagens e entregas de prêmios aos

professores e diretores que apresentaram os

melhores trabalhos de cada mês. O projeto
"Exposições" �e como meta estimul�
criatividade, mas principalmente promover
a valorização dos trabalhos realizados pelos
alunos.

Jáoprojeto "Resgatando nossahistória' , ,

Na última sexta-feira (14) aconteceu o

encerramento doCampeonatoCatarinensede
Moto Velocidade, no qual Rodrigo Riffel,
gasparense de 10 anos, consagrou-se
campeão na categoria 65cc.

A cerimônia de entrega dos troféus foi
realizada em Florianópolis, e Riffel foi até a
capital catarinensepara receberoprêmio que
no início do ano não imaginava que poderia
ser seu. "O objetivo era de que o Rodrigo
ficasse entre os três primeiros, mas pão

. imaginávamos que seria o campeão. Até
porque este foi o primeiro ano que ele correu
nessa categoria e haviam pilotos mais

experientes que ele", afirmou José, pai do

Diretores, professores e alunos recebem prêmios

que arrecadou objetos antigos para resgatar
a história do município, foi realizado um

sorteio paraos doadores. O 10 prêmio foi um
_aparelho de DVD sorteado para um aluno
da EscolaM. Domingos José Machado. O
20 prêmio, ummini sistem, foi para aEscola
M. José Elias de Oliveira e, por último, foi
sorteado um relógio de parede para uma

aluna-da Escola M. José Elias de Oliveira.
As peças doadas estão arquivadas no

departamento de culturadaprefeitura e estão
à disposição para visitação.

Um outro projeto em destaque que
marcou o ano de 2006, foi a campanha "Sua

Foto: Assessoria PMI

Nota Vale Prêmios", resultado de uma

parceria entre a Secretaria Municipal da
Educação, Esporte e Cultura, e a Câmara
de Vereadores de llhota, que envolveu
diversos alunos das redes de ensino
educacional pública municipal, estadual e
particular. O vereador Odair Pereira, autor
do projeto; fez a entrega de uma bicicleta à
aluna Anita Luana Werner, da Escola
Municipal Alberto Schmitt, maior
arrecadadora de notas fiscais em valores,
somando um total de R$ 618.167,55. A
escola também recebeu como prêmio um

mini system.

Sábado
190 280

Mín. Máx.

Quarta
210 310

/1 /l"

/ -

7/7/
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piloto.
Em 2007 Riffel irá participar do Campeonato Catarinense de

Motocross e estáacertando alguns patrocíniosparaque tambémpossa
participardoBrasileiro deMotocross. ''Nopróximo anoquero vencer
todos os campeonatos que eu participar", disse
Riffel, que fez um agradecimento especial aos
patrocinadores queoacompanharameste ano.Entre
eles: Terraplanagem Schramm, Mercado Sabel,
MarôModas, PointCalçados,Artefatos deCimento
Gaspar, J.P. Racer, Confecções Becker, Barbieri
Painéis e PharmaGeral. O jovempiloto terminou o
ano de 2006 como campeão do Circuito de Verão
deMotocross e do Catarinense deMotoVelocidade
além de ter garantido a terceira colocação no

Catarinense de Motocross.
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